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Аннотация
Книга полезна человеку, но полезней исследование того кто

читает книгу.
Автор благодарен всем )))
"Этот мир является только духовным. Поскольку вы

отождествляете себя с физическим телом, то говорите об этом
мире как о физическом и о другом как о духовном. Тогда как
то, что существует, является только духовным. Если вы осознаете
себя как Дух, то увидите, что этот мир является только духовным,
а не физическим. В сновидении вы создаёте для себя тело сна и
действуете с этим телом сна. Та же самая подделка происходит
и в состоянии бодрствования. В данное время вы думаете, что
являетесь этим телом, а не телом сна. Но ваше сновидение
доказывает, что это бодрствующее тело является фальшивым.
Поэтому, смотрите, ни одно из этих тел не является реальным.
Ведь каждое из них является настоящим лишь в одно какое-то



 
 
 

время и фальшивым во все остальные периоды. То, что реально,
должно быть реальным всегда. Ваша истинная природа есть тот
бесконечный дух" – говорил Шри Рамана Махарши.
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«Искусство чая состоит в том, чтобы пить вселенную, про-
шлое настоящее будущее одним глотком. Мир вокруг без
конца и края. Звучание целого слышно в ударах колокола,
будь он церковным, школьным, тюремным или маленьким
колокольчиком на шее пасущейся коровы».

Серапис Бей, высшее Я – благодарю, благодарю учителей
и всех святых, которые ушли давным-давно, но их любовь
хранится на Земле. Их глаза, миллионы их глаз наблюдают за
нами. Прикоснуться с этим источником нужно лишь открыв
свое сердце, через любовь. Прикоснуться к этой тончайшей
нити наследования знаний и мудрости сердца. Если бы каж-
дый открыл тайную обитель – полюбил себя и другого. Как
говорил Джебран Халиль Джебран: «И сказал Бог: «Возлюби
врага своего» И я послушался его и возлюбил себя».

За долго до того, как я попал в Окунево и начал свой
путь, эту маленькую…, но величайшую ступень для меня
– прикосновения к светлейшим душам проводников, масте-
ров, хранителей.

Много славных трудов Дхиан-коганов, Рода, Яра, Харем-
хеба, Гермеса Трисмигиста, Санжермена, Кут Хуми и мно-
гих других, еще до рассвета Фив и даже Асгарда Ирийско-
го, повествующие нам о том, что все современные боги бы-
ли копированы от Богов Египта, жрецы египетских храмов



 
 
 

в свою очередь заявляли, что унаследовали знания от Древ-
нейших Браминов Индии, которые не скрывали и где-то да-
же были горды тем, что их учителя люди Севера – Гипербо-
реи, даровавшие им тайны мистерий. В современной исто-
рии это подтверждает Тилак Бал Гангадхар, еще в 1912 опи-
савший все веды как пришедшие из мест, где есть северное
сияние. И как интересно это совпадает с открытиями обсер-
ватории Коло-Коляды на Кольском полуострове в 1996 году.
Это подтверждают тысячи разных трудов и в особенности
труды Елены Блаватской. Сейчас не об этом.

Галактика предками называлась Терем, а вся Вселенная
Родиной… так далеко ушли мы от своих корней, сейчас от-
сутствует чувство Родины. Термин же «Родина» под кото-
рым, некоторыми понимается кусочек земли отделенный ты-
сячами границ и барьеров. Терем – что ни низок, ни высок,
называется сейчас деревянная избушка даже без курьих но-
жек.

Но прежде чем все это узнать, было мое желание просто
побывать в деревне Окунево, Омской области, Россия. Каж-
дый раз я приезжал в эту деревню на праздники перед но-
вым годом примерно с 22 декабря по 7 января несколько лет
подряд. Я молился в эти дни. В деревне мне подсказали, ес-
ли молиться на Коляду – день зимнего солнцестояния или
на рождество Солнца 25 декабря, то молитва усиливает свое
действие. Если молится всем сердцем с верой (что есть ве-
ра?) и искренностью в себе, то можно очистить три тысячи



 
 
 

лет своей кармы последних воплощений (это знание пришло
лишь на четвертый год моего паломничества). Лет пять под-
ряд я приезжал и молился именно в это время. Так склады-
вались обстоятельства моей жизни. Может быть и это спо-
собствовало моему очищению. И я увидел невидимый свет,
который передается от всех светил (Наше солнце медитирует
для нас, оно пребывает в «самадхи»), от всех гениев и свя-
тых. Свет этот нескончаем и миллионы названий ему и ни
одно не истина. Все практики миров приводят к одному –
…повороту внимания внутрь себя . Погружения внима-
ния в «источник внимания», но это было потом. Сейчас я
собрался со знакомыми на озеро Данилово. Дорога довольна
разбитая, местами ее нет.

Проезжая Муромцево знакомый сообщил мне – «нале-
во поворот на деревню Окунево, там возможно есть доль-
мены». Меня как током ударило. Я сказал: «разворачивайся
мне нужно туда!». Мы ехали на двух машинах полных утва-
ри, палаток, продуктов и всякого хлама. Знакомые стали ме-
ня отговаривать. Мы же договорились на озеро «Данилово»
ехать, на три дня, все вместе. Все было обговорено.

Мне надо туда, настаивал я на своем. Мне предложили
потом самому туда съездить, раз так нужно.

Долго я еще не мог попасть в Окунево, по разным причи-
нам, это произошло лишь в 2013 году, спустя три года, после
этого случая описанного выше.

Позже, когда мы возвращались с озера «Данилово»,



 
 
 

мы застряли поздно вечером на переправе. Лишь спустя
несколько часов ожиданий, за нами пришел паром. Мы бла-
гополучно погрузились на переправу. Мне пришли воспо-
минания Андрея Балконско у дуба. Как он переосмыслил
жизнь. Как символично подумал я, переправа… из одного
состояния в другое…

На пароме старый паромщик спросил: «Ты Василий Яко-
влев?»

– Да – ответил я. А сам подумал да откуда он меня вообще
знает.

– Давно тебя не было в этих краях – улыбнулся он.
– Тут меня поразило, да я вообще тут в первый раз. В этой

жизни…
Я понял, что мне обязательно крайне важно оказаться в

Окунево. Возможно, даже переехать туда жить.
Почему я так подумал? Все просто. В июне 2008 года мы

с другом гребли на лодках – называется (спортивное) каноэ.
Готовились к соревнованиям. Тренировки проходили в Ом-
ске на реке Иртыш. На реке был остров, на этом острове бы-
ло маленькое озеро диаметром – метров 230 и называлось
«Байкал» (так иронично). В общем, после тренировки мы
пошли купаться и прыгать в воду с этих самых лодок. Не
успели мы окунуться, как видим, мужчина тонет. У него в
воде, случился сердечный приступ. Мы его быстро подобра-
ли, вытянули на берег, и откачали. С минуту отдышавшись
после пережитого, мужчина спросил меня: «А ты был в Оку-



 
 
 

нево!?». Странно…, подумал я.
На тот момент я уже много мифических историй слышал

про это место, но как турист. Байки там всякие и небылицы.
Книги Речкина прочитал про «Окуневский ковчег», и так,
эта история отложилась в моей памяти.

Конечно, тогда я не догадывался сколько чудных откры-
тий предстоит мне сделать в этих местах.

Четверг
Жрец-Арктуреанец.
– Вопросов два я предварительно говорил о них. Первый.

Что вам нравится или что вы любите из напитков?
– Я люблю воду… больше ничего не пью кроме воды.
– Может быть что-то поясните поэтому поводу?
– Дело в том что вода в ее чистом изначальном виде несет

в себе основную энергию и информацию, больше того, ко-
гда я это понял, начал воду замораживать и пить талую во-
ду. При этом я уже очень остро чувствую разницу воды за-
мороженной в отличие от сырой и при этом воды, которая
побывала как бы «не в тех руках», не в том доме, не в той
емкости. Разница разительная.

– Видимо по вибрациям отличается?
– Да. Да пьешь воду из одного источника, но при этом она

уже впитала энергию чужого места и когда такая вода ложит-
ся в живот, чувствуешь тяжесть. Она должна обработаться
моими энергиями она должна преобразиться и для этого у



 
 
 

меня уходит больше чем нужно праны на переработку.
– Вы как частица творца как представляете свою целост-

ность? Каков ваш путь к этой целостности? Как вы раскры-
ваете сердечный потенциал? Я все это обобщаю.

– Звучит с одной стороны парадоксально, если об этом
думать ты никогда к этой целостности и этой предначертан-
ной черте не подойдешь. Мы думаем, головой, то есть моз-
гом, Умом, рассуждаем об этом, мыслим. А мысли не совер-
шенны. При этом вторгаясь в эти сферы мы нарушаем их,
или даже так мы ничтожны к этим целям, мы не меняем их,
мы меняемся сами только подумали о них и как бы оттолк-
нулись от нее, не совпадая. Поэтому единственный путь с
моей точки зрения, «я» не претендует на истину и есть дру-
гие точки зрения, единственный путь к целостности и пред-
начертанности – это ежеминутно ежесекундно мгновенно не
рассуждая быть самим собой, даже когда это тебе во вред,
даже когда это кого-то задевает, даже если уму это кажется
неуместным, потому что уместность диктуется надуманной
искаженной человеческими умами моралью.

Уместность вообще не причем, ты должен быть самим со-
бой, без страха быть смешным, не понятым, вычурным, вуль-
гарным и так далее. Просто быть самим собой. Пространство
видя твою чистоту, подправит тебя на твоем пути к себе, под-
корректирует. Иногда мы общаемся с людьми и им больно
от того что мы являемся сами собой, пространство через нас
причиняет людям боль. То есть как бы задним умом, но на



 
 
 

самом деле у меня спрашивают почему ты с ним так грубо
разговаривал? А человек говорит он со мной не грубо раз-
говаривал! Так я же слышу, как он с тобой грубо разговари-
вает. Мне смешно я то не слышу как я грубо разговариваю
и человек с которым я не слышу как я с ним просто чтобы
ему донести – надо было именно так сказать, таким тоном,
такими именно словами, а человек который не в теме, просто
со стороны слушает, ему вот в рамках этой морали в рамках
этих искусственно созданных правил кажется что ты посту-
паешь неправильно. Говоришь не так и делаешь не так. По-
нимаешь?

– Да, конечно!
– Цель может быть достигнута только тогда, когда ты каж-

дое мгновение времени являешься самим собой.
– Тогда небольшое отступление. Как вы различаете добро

и зло, если это вообще есть?
Никак не различаю. Я человек, как и все, и мгновенная

реакция на боль, страдания, обиды, но я не в коем случае не
считаю если мне причинили боль что это Зло. Походу жизни
«я» благодарю за эту боль за это страдание. Почему? Пото-
му, когда тебе делают укол или операцию как бы дико это не
звучало для потомков (были такие методы лечения), ты же
понимаешь что это на пользу. Стоматолог делает тебе зубы
во благо. Если провести параллель, то вся жизнь такая, Вся!
Это же не значит что жизнь зло. Больше того, мы исходя из
позиции «я есмь, то что Я Есмь», то все что дается человеку



 
 
 

это твое. И восприятие человека, что это мне плохо, а это
хорошо для меня, это лишь восприятие человека. Жизнь та-
кая какая есть она является сама собой. это привычки вос-
принимать мир так или иначе. Добра и зла нет, лишь эмоци-
ональные окраски людьми тех или иных событий.

– По сути Бог он проявляется во всем, а ты реагируешь
на него по своему.

– Да через свои привычки.
– Например, Привык ты есть сладкое, и попалась горькая

конфета. Фуууу! Не вкусно, не хочу! Для другого – ты что?
Это же самый смак! Как ты мог такое сказать?! Просто один
человек вырос на горьких конфетах, другой на сладких. А
третий пятьдесят на пятьдесят.

– Это есть в нашей жизни. Если бы Бог через ваши глаза
смотрел на этот мир и …

– Слово «если» не подходит – ОН смотрит!
– Да, кто-то готов это принять, кто-то нет.
– Да я готов я в это верю. У бога нет глаз кроме твоих.

Нет рук кроме твоих и он через тебя меняет этот мир. Толь-
ко в том случае возвращаясь назад, Если ты являешься тем,
кто ты есть. Когда ты подстраиваешься или пытаешься быть
похожим на кого-то. Наше поколение помнит, мы все были
юными Ленинцами, и мы хотели быть похожими на него. Ко-
гда ребенку в семь лет говорят, что он октябренок и он дол-
жен быть похожим на Ленина, когда тот учился в школе, а
ты и не знаешь кем он был, но это капает на подсознание и



 
 
 

человек усваивает – я должен быть таким. А каким он был?
Может быть как дядя Вася или дядя Петя, и присваиваешь
ему какие-то положительные качества и я буду на него по-
хож и отходишь от самого себя. Отходишь от рук бога, от
его глаз.

– Я понимаю. Вы если бы находились 100% времени на
связи с богом были бы тем кто вы есть, изменились ли бы
ваши действия? Остались ли вы в той же системе координат?
Придерживались ли бы той же цели? Или бы претерпели из-
менения? Как вообще вы к этой связи относитесь?

– Оно давно уже произошло. До того как я начал зани-
маться, тем чем занимаюсь, чувствовал это интуитивно и
мне даже было стыдно за что-то сказанное, что-то сделанное,
но не перед людьми, а перед собой. Я понимал что перед со-
бой нечего стыдиться, но мне было совестно. И спустя годы я
понял что мне стыдно перед моим неким духовным настав-
ником, условно, наблюдает и я не оправдал доверие. А когда
уже я понял что я не один мы живем в толпе, за нами не про-
сто наблюдают и подсказывают. Я понял! Что абсолютно в
любом месте не важно где, мы на виду, и тут нечего стыдит-
ся. Если мы допускаем мысли негативные – материального,
духовного иного характера. Смущаться этого не нужно – это
естественно. Особенно для них. Они видели куда более гру-
бые мысли, и грубые желания. Я бы ничего не поменял, из-
минилось бы мое отношение, с точки зрения принятия. По-
нял?



 
 
 

– В ходе беседы чувствую ощущаю как пространство ме-
няется и не планировал включать следующий вопрос, но он
закономерен. Концепция, что существует отдельный человек
«я», «делатель» некий. Как вы относитесь к этому? Вы яв-
ляетесь телом, которое делает? Можно разделить на дуаль-
ность и многомерность?

– Тот вопрос что ты задал, мы живем в новом мире, и во-
прос отголосок старого мира. Предыдущее мышление.

– Эхо войны! (смех)
– Да. Люди считали себя телами, душа как какой-то непо-

нятный довесок и так далее. Так здесь я рассматриваю все
целостно. Я не рассматриваю физическое тело как отдель-
ную субстанцию. Дело в том, что тело как автомобиль. Если
в него не сядет водитель, тело не поедет, и не будет выпол-
нять свои функции.

– Как в коме, душа ушла – тело бесполезно, но живо.
– В шесть лет моя бабушка меня этому научила, она мо-

лилась, я это видел и задавал вопросы. Она мне говорила:
«вот трактор стоит, почему он не едет пока в него человек не
сядет, почему? Тогда я впервые понял, что кто-то в теле есть,
ходит в нем, управляет им. Тогда я не ассоциировал с истин-
ным тем себя. В новой реальности тело, душа дух едины. Как
исцеляя энергетику мы исцеляем тело, так исцеляя тело –
исцеляем энергетику. Тело влияет на энергетику, энергетика
на тело. Зная эти процессы, даже мысли нельзя допускать о
разделении, Мысль материальна. Возникнет раздвоенность.



 
 
 

В новой эпохе нужно спросить, как «ТЫ» себя чувствуешь в
этом теле? Как ты чувствуешь это тело?

– Безусловно. Я воспринимаю не как душа это тонкие те-
ла, мое восприятие, Дух он как галактика. Не мой дух и ду-
ша тонкая субстанция помещены в тело грубое (уплотнен-
ное), а тело вписано в душу и дух. У меня долго был дис-
сонанс, внутри что-то не выравнивалось из-за того что «Я»
переживал чужеродную – кошмарную идею что у тела есть
душа (Маразм грубо говоря), как вы говорите «Душа в до-
весок». Переключатель произошел, когда осознал что мысль
то не моя, при чем машинально, и в обществе это где-то ко-
гда-то считалось догмой. После мой мир изменился. Я встал
с головы на ноги. Тело вписано в душу и дух.

– Мы все живем в рамках, и тот кто живет практикой осо-
знанности эти рамки все время расширяет, раскачивает если
они заскорузлые задеревенели и так далее. Если мы видим
дальше, больше, глубже, это не значит что мы лучше других
людей. На самом деле все люди видят и могут, но они не до-
веряют, тому что видят.

– Не доверяют сами себе в первую очередь.
– Переходя к этому моменту, мы понимаем, что вера и

доверие это колоссальные инструменты, играющие важней-
шую роль. В один момент своей жизни я сказал Всевышне-
му, «я» буду верить всему что вы мне скажите и куда напра-
вите. И если «я» ошибусь, идя за вами, это будет расцени-
ваться соответственно. Понятно, что я беру ложку вилку в



 
 
 

руки. На пути к высшей цели вы ведете меня, Тогда будь-
те ответственны. Яркая иллюстрация этого момента – у нас
сломалась машина с женой в Подмосковье в городе Серги-
ев Пассат, и мы ночевали в монастыре. Все увешано икона-
ми Серафима Саровского и Сергия Радонежского, и присут-
ствует их дух, пространство намолено. Они [святые] нас со-
провождают – «я» чувствую. У нас сел телефон, денег нет,
долгая дорога была, переживаем. Спрашиваю мудрые стар-
цы подскажите, как мне выйти из этого положения. Они от-
вечают, доверься людям помогающим тебе. И все, ситуация
разрешилась самым лучшим образом. В мире многие не до-
веряют пространству людям по многим мелочам.

– И у меня случился переключатель, раз, я осознал. Воз-
вращаясь к вопросу целостности, опять же, когда ты явля-
ешься самим собой, тем кто ты есть. В этом состоянии ты
доверяешь и любишь. Доверие очень трудный навык в этом
мире. Вселенная есть твое тело, ты же доверяешь сво-
ему телу, перефразирую Нисаргадатта Махараджа.

– Больше вопросов нет, сейчас очень четко ощущаю, бес-
сознательно мы общаемся, то что мы говорим на словах
это десятитысячная доля того, что транслирует сердечный
центр. Слова Это сжатая эссенция, того что чувствуешь,
Высшее «Я» присутствует. Происходит обмен на тонких пла-
нах энергиями. Общения получается на столько информа-
тивным, вопросы не нужны. Поэтому некоторые оставим
между строк, оставим пробелы в книге чтобы отразить этот



 
 
 

процесс и дадим возможность другим душам в него вклю-
читься.

– Оставить чистые листы чтобы каждый мог оставить еще
и свое мнение по этому поводу, сделать заметки. Мне кажет-
ся в духовных книгах должны быть белые листы..

– Да… (Тишина, покой, молчание, целостность)
– Порой хочется сделать какое-то уточнение заметочку, не

то чтобы исправить. И получается книга как-будто написана
для «ТЕБЯ», вот о чем речь.

– …… Благодарю….
Послесловие. Смирение есть матерь мудрости! В мире

сейчас и в религиях сейчас, «я» могу заблуждаться, но по-
нятие «Смирения» какое-то внешнее, обдуманное призрач-
ным умом, непрочувствованное.

Смыслепологание этого слова –  отойди в сторону раб
божий, не мешай, то есть, делает человека не свободным и
осознанным, а призывает еще больше быть рабом, покорен-
ным. Тогда же, как «Смирение» – это всепринятие, всеви-
дение и осознанность. Видение того на сколько мир гармо-
ничен и создан для тебя, для раскрытия твоего эволюцион-
ного роста и раскрытия духовной силы. С таким понимани-
ем мне лично идет большое количество; бесконечное коли-
чество приятных ассоциаций. Все вокруг ЕГО дети…. Ты же
знал это?

Ладомир-хранитель.



 
 
 

– Какой ваш любимый напиток, сбор травяной, чай?
– Травяные сборы люблю. Напиток квааас! Газировка нра-

вится (смеется).
– Чай какой пьете?
–Какой придется (смеется). Какой есть, больше всего сам

травы собираю, которых урожай народился в соответствии с
солнечным циклом.

– Расскажите о сборах. Как собираете? Есть самый запо-
минающийся или бодрящий тело и душу?

– Все сборы хороши, травы нужно пить те, которые рас-
тут в твоем регионе, они впитывают то, что нужно человеку.
Травы местные можно пить все. Но вкус конечно у всех раз-
ный. Мне очень нравится чай с сосновыми шишками.

– К стати смолой столетней сосны, просто её жуя система-
тически можно вылечить даже рак и много других болезней,
у смолы частота высокая, она отдает свою энергию.

–  Либо просто с сосновыми веточками, они иммунную
систему укрепляют, можно на запястье повязать минут на
пятнадцать или на ночь, утром проснуться здоровым. Зве-
робой последнее время пил, очень много у него полезных
свойств, как и у любой травы. На Ивана-Купала когда че-
ловек сам траву скосит (любя), как-бы обмениваясь с ней
энергией, генокодом (он же дышит потеет когда косит) тра-
ва прям под него подстраивается, считывает человека, заря-
жается еще большим потенциалом. Потом травницей зимой
любые хвори можно лечить. Шиповник очень силен. Особо-



 
 
 

го внимания, как есть же травники, я не уделяю, набрал в
лесу или в огороде чего хочется. Одной, другой, третей зава-
рил, потом другой сбор делаешь, то есть мне нравится. Лю-
ди в гости приезжают со всей страны, очень довольны. Это
вкратце так.

– Кто вы как часть творца? Как вы рассматриваете свою
целостность? Как вы пришли? Как раскрывается ваш талант,
сердечное состояние?

– Я уже говорил, что самый сильный крик, это крик серд-
ца! Никакая глотка его не перекричит, ни что его не заме-
нит. Труба не поможет. Творец у нас один. Он нам все дает
и кажется что он не творит. Все он проявляется. Мы сотвор-
цы или помогаем или волю его выполняем. Как уже говорил
ОН нам дает и мысли. Если долго будешь работать над сво-
ими мыслями он поймет куда тебя направить, будет давать
все. Мы обманываем когда выдаем мысли за свои. Так счи-
таю «я». Кто то может по-другому. Правильно или нет, «я»
так думаю.

– А что есть справедливость? Что есть баланс? Что есть
равновесие?

–  На счет справедливости. Многие к ней стремятся. А
внутри нас судья за всех, за всё, за вся судит. Справедливо-
сти ее и нет, Бог кому-то дает все кому-то ничего. Кому-то
маленько, кому-то чуть по больше это есть баланс. ЕГО ба-
ланс. Сколько человек по его мнению сделает добра, столько
и зла произойдет. Все хотят сделать добро, но ровным сче-



 
 
 

том не смотрят глубже, творят столько же зла. Любовь самое
сильное, она не дает ни добра ни зла. Любит открытое серд-
це – ТО как есть.

– Получается нельзя сделать во вселенной ничего хоро-
шего, так как все в равновесии?

–  Ты одному помогаешь, как бы из благих намерений,
а где-то выползает столько же плохого. Не важно человек,
зверь или природа мы едины с природой. Мы начинаем доб-
ро и зло толкать в одну сторону, третью, четвертую, а люди
практически уже начинают забывать, что самое сильное это
любовь. Я не могу это высказать словами, она [любовь] го-
ворит ВСЁ!

– Что для вас музыка?
– Музы^ка. Ты слышал, это ключи к сердцу (улыбается).

Пускай нет голоса, слуха, но пою сердцем. Музыка сердца,
музыка любви.

– Когда вы занимаетесь творчеством, что-то мастерите ка-
кие чувства вы испытываете?

–  Есть муза конечно, когда она приходит хорошее пре-
красное, может быть цель или не цель, приятно сделать в
этом состоянии, очень интересно получается сделать то, что
никогда не делал. И для мозга интересно, а как оно получит-
ся, ты не знаешь. Меня все время спрашивали, а вы двери
раньше делали или рамы. Не понимаю таких вопросов. Я бе-
ру и делаю все что угодно. И я сам себя не спрашивал делал
не делал. Надо брать и делать и все получится! А когда со-



 
 
 

мнения не знаю, может быть знаю, буду делать по конвейеру,
тогда нет состояния творчества.

– Как вы чувствуете себя в этом теле?
– Гм…Интересно… Интересный он вопрос задает… «Я»

чувствую глубоко там внутри, в наших понятиях, опять же
в наших человеческих понятиях хорошо, плохо, устал или
тоскливо. Тело я не замечаю. Только состояние, основное ко-
нечно любовь. Любовь.

–  Ощущаете какие-либо границы? Где вы есть? Где вы
присутствуете? Может быть душа?

– Везде. Везде где только можно о чем подумать, ты уже
там. Море, горы, космос.

– Что есть границы ограничения по вашему?
– Границ нет. Мы просто чего-то не хотим и сами себе

придумываем повод. Чтобы не видеть. Если ты что-то на-
чинаешь творить ставишь границы чтобы увидеть очерта-
ние. Без границ только, наверное, философия. Она все вре-
мя дальше, дальше, дальше. Так конечно по любому делу.
Например, эта этикетка спичечного коробка на столе, мож-
но изучать бесконечно каждый день, всю жизнь и ты её не
изучишь. Можно проверить, просто на практике, каждый по
пять минут искать что-то новое. Такие ассоциации возника-
ют, вообще, из какого дерева сделана бумага, где росло де-
рево. Краски кто сделал? И до бесконечности. И все новое
и новое! Возьми любой цветочек, любой! Как это можно со-
творить? Как? Бабушка моя говорила: «Что тоньше комари-



 
 
 

ной пырки? То, что из нее бежит» (смеемся). То есть, какой
смысл, комарик, нами не изучен, а ножки шевелятся, хобо-
ток работает. Это все настолько тонко…

– Какой звук тоньше тишины? Вот это сложно понять. Ку-
да? Можно уходить в тишину до бесконечности без остатка!
И открывать то, каких слов нет в нашем языке, в санскри-
те таких слов нет и во всех языках мира, чтобы описать это
многообразие, а человек, а душа, ааа дух? ….

– Действительно так. Чехов, Тургенев пытались исследо-
вать душу, можно сказать по современному – хьюман дизайн
человека. И они писали, писали, писали и писали. оказалось
что они на первой странице, только начали писать.

– Все дизайны, любая философия. Это для ума, в любом
учении есть свои оттенки. Только дата рождения может дать
огромный поток, лавину информации о человеке. И начать
говорить об этом можно не останавливаясь, одинаковых все-
ленных нет. Когда душа раскрывается, знаю на практике.
Там же не можешь разговаривать не по телефону, а на лю-
бом расстоянии по средством сердца. На таком уровне без-
условное принятие и ни чего не скрыть не спрятать. Если те-
бе плохо-хорошо, там знают. Такие вещи, чисто на духовном
уровне. Я же подумал о ком-то и вот он здесь, приехал за
много километров в гости. Где-то зацепило, что-то привело.
В деревне Окунево все материализуется. Только подумал и
вот оно.

– Второй вопрос если бы бог все видел вашими глазами и



 
 
 

делал все через вас «24 часа в сутки» бесконечное и безна-
чальное количество времени был с вами на связи, то изме-
нилась ли ваша жизнь поведение или вы оставались на той
же волне?

– Говорил уже, что он из нас лепит всё… что ему нуж-
но. Как из куска пластилина. Чтобы познать высокое, нуж-
но сначала опуститься на более низкий уровень. По-другому
наверх никогда не поднимешься. Сравнения не будет.

– Послесловие есть для читателя?
– Пишутся божественные коны, нужно жить душой. Мно-

гие нарушают земные законы. Самый сильный духовный кон
он внутренний. Человек его никогда не переступит. Законы
нужны чтобы их нарушать. Кон это единственный путь,
и он правильный, и с него не свернешь и не перегоро-
дишь дорогу другому! Люди забывают об этом.

– Есть же такие страны где не воруют. И как такое воз-
можно. Люди живут по совести.

– Да совесть несравнима. Когда же живешь по кону, ко-
мара не убьешь. Вреда ни кому не сделаешь.

–  Конечно… (молчание) Не все здесь сейчас с нами и
могут поделиться своим состоянием. Хочу вспомнить про
Остромысла, про Юрия Скажите?

– Шли бок о бок 30 лет, каждый день. Если я хожу на Тюп,
а восхваляю его. Большая благодарность за его неиссякае-
мый источник духовных знаний, светлая память ему. Огром-
нейшая душа. Он вечен. Все кто искали нашли у него ответы.



 
 
 

– Благодарю.
Послесловие. Завитушки на пальцах их около 16 и у боль-

шинства людей на планете они отличаются, разные отпечат-
ки и сложно это повторить, но великий архитектор и это мо-
жет. И коммерсант, строит стратегию или бизнес план хочет
заработать или просто кого-то обмануть (нажиться), дума-
ет что он разработал потрясающую игру, всё это меркнет по
сравнению с тем, какой великий творческий Махаплан Со-
здателя мы проходим.

Принимая вещи такими какие есть без оценки без раз-
деления целостного, к нам приходит, то что есть и никаких
обид и страданий не возникает, и даже больше может воз-
никнуть покой принятие и любовь.

Пятница
Ангелы.
– Какой чай вам нравится? Или травяной сбор или напи-

ток если есть? Может быть вы сонм пьете? Есть ли у вас на-
питки?

– Для нас чай это состояние души. Как такового любимо-
го нет. Назвать что-то одно достаточно сложно. Каждое утро
это свое настроение, свой лунный и солнечный год, свой
цикл, своя энергия. Свое настроение и отношение к напит-
ку, который ты желаешь и хочешь им насладится. В какой-то
момент, ты хочешь наполниться добротой и это будет один
напиток, с медом сладкий приятный в переводе на ваш язык.



 
 
 

В другой день это могут быть цитрусовые нотки. Чай всегда
разный под настроение.

– Какому напитку вы отдаете предпочтение?
– Травы различные, обязательно ферментированные, вы-

росшие на природе на солнце. Сделанные в ручную, могут
быть привезены из Шри-Ланки или Китая или Алтая. Ну и
конечно же Окунёвский Иван-чай. Но универсального ниче-
го нет.

– Например одуванчиковое варенье вам нравится?
– Мне нравится!
– И мне нравится (улыбаемся)
– Одуванчик для нас символ солнца он появляется вес-

ной, одним из самых первых, это момент наслаждения но-
вым рассветом, природой. Он олицетворение радости и жиз-
ни.

– Как тебе живется в этом теле?
– В теле этой жизни всей?
– Нет, я про физическую оболочку?
–  Хороший вопрос! На данной планете довольно ком-

фортно! Остается много не разгаданного как применить зна-
ния во благо тела и духа. Оно инструмент уплотнения мате-
риализации души, на сколько мы умеем гармонизировать в
том или ином пространстве, свой дух душу через тело. Ком-
форт зависит от того на сколько личность развивается. Это
постоянная трансформация.

– А в этой жизни?



 
 
 

– Да, про эту жизнь прошлые я не помню, не хочу.
– Как ты относишься к делателю, кто все делает в жизни?
– Творец. Все его воля. Я проводник, без вариантов. Все

принимаю и не могу оступиться, за каждым шагом идут под-
сказки общение, разбор полетов. Знаю причинно-следствен-
ную связь в этом пространстве.

– Многие люди на это внимание не обращают, не понима-
ем и понимаем одновременно, почему они так делают.

– Мы доверяем пространству, чувствуем его, общаемся с
ним.

– Что такое доверие?
– Доверие это внутреннее спокойствие принятия того се-

бя и пространства и всего. Это момент здесь и сейчас. Ко-
гда ты позволяешь чему-то быть на все 1000% (лучше
безначально и безконечно), то и мир тебе раскрывает-
ся соответственно. Наоборот, возникают границы то-
гда, когда нет доверия. Жизнь уже не кажется на столько
многообразно-прекрасной. Мы за расширение. В новой
Эре это откроет новую энергию воли.

– Как вы относитесь, что в любой ситуации можно послать
любовь и свет и все трансформируется во благо? Так можно
делать со всем и вся в любое время на рассвете при пробуж-
дении, перед сном, в течение дня.

– А вопрос?
– Это вопрос.



 
 
 



 
 
 

– Мы практикум это к своему высшему благу во всем и
всегда. Сила любви не имеет границ, она меняет все. Для
этого мы воплощаемся, приходим.

– Кто вы как частица творца?
– Аз Есмь любовь (сияют).
– Что такое любовь?
– Для нас некий набор качеств, энергий, моментов, кото-

рые мы преобразуем, через доверие, принятие, веру, надеж-
ду, тонкость восприятия. Это возможность наполнять, очи-
щать мир, это Жизнь.



 
 
 

– Если бы творец смотрел через ваши глаза, всегда был
на связи в потоке, мысли действия проявлялся только через
вас? Вы бы сильнее трансформировались?

– Знаешь. Мы и меняемся осознанно. После всех задач
мы стремимся к нему. ААА… здесь и сейчас мы понимаем
единство, тем мы спокойнее и возникает некая геометриче-
ская прогрессия. Через тридцать лет это будет основопола-
гающее для всех и всего на планете. Все откроют сердца.

– Правильно я понимаю, что чем вы ярче тем вы гармо-
ничнее и спокойнее? То есть вы ближе к себе?

– Да.
– Что для вас ответственность к планете?
– Поясни (смотрят на меня).
– К нашему дому? Где находимся? Земле?
– об ответственности пребывания здесь?
– В чем вопрос?
– перед планетой у вас есть ответственность?
– Момент ответственности. Это ответ в момент когда я

буду здесь и сейчас за все что происходит с моими энерги-
ями. Это осознанность. Здесь и сейчас 2020 год по вашему
календарю – Я Есмь свет.

– Есть ли послание от звезд, от творца? Каким вы видите
золотой век? «я» считаю, что он начинается сейчас.

– НЕТ образа. Мы проживаем лавину событий. Золотой
век не то слово, если разбирать силу. То эта некая струк-
турированная энергия. (Поразмышляй для себя что значит



 
 
 

«Злато») на буквице на всясветной грамоте. Сейчас посла-
ние от звезд мы все кто здесь в новом качестве будем идти к
творцу. Все планеты также меняются с течение времени. Все
кто есть благодаря новым энергиям, найдут дорогу к твор-
цу, найдут себя. Осознают что они сотворцы. Вместе идем
преобразовывать пространство, с высокодуховными знания-
ми, заложенными в детей творца. Через любовь, через сер-
дечность в моменте, останется истинный кон, истинная ча-
стота творца.

– Благодарю сердечно. Всех благ. Состояние безусловной
радости.

Мудрые старцы.
– Мой вопрос есть ли у вас предпочтения в напитках, лю-

бимый сок, чай, вода? Есть напитки, которые категорически
не нравятся? Или например, то без чего вы вообще не може-
те существовать или не рассматриваете себя без этого?

– Все в меру. Тыквенный сок хорош.
– Чем нравится? Чем определен выбор?
– Насыщает организм большой земной энергией!
– Я слышал что он ощелачивает организм ускоряет мета-

болизм, огромнейшее количество редких витаминов в себе
содержит, например, «Т» запускает омоложение организма..

– Да. Очищает, паразитам после него не выжить.
– Давно нравится?
– Как попробовал так и понравился. Раньше не мог по-

нравиться (смеемся).



 
 
 

– Когда впервые попробовал?
– Здесь в Окунево распробовал, года три назад, до этого

конечно, знал, но не обращал внимание. Тыкву можно жа-
рить, парить, запекать, кашки и супы делать, разносторон-
ний овощ. Много чего. Жаль, что раньше не знал. Ее можно
и с медом, и с апельсинами, и с яблоками и морковкой. За-
пасы на зиму делаю, сам выращиваю.

– Узнал от ученых микробиологов из Новосибирска. Они
специально на Алтай ездили сорта разные привозили. Пове-
дали мне о пользе тыквы.

– Что сюда привело в Окунево? Рассматривали другие ме-
ста? Кто-то подсказал? Рассматривали ли другие места?

– В Окунево духовный путь привел. В 2009 году в первый
раз приехал, остановился в бабаджистском храме. Здесь ме-
ста необычные, я православный, молитвы меня сюда приве-
ли в том числе.

– Есть предпочтения в религиях, вы же люди сердца? Для
вас нет догм? Вообще как относитесь к религии, а как к ду-
ховности?

– Хорошо отношусь. Есть истинные знания в различных
религиях основных, а есть секты. Есть монахи отшельники.
Здесь в Окунево около 150 различных направлений и все
дружно живут. Конфликтов нет. Лишь «по-мелочи» недопо-
нимания, кто-то с кем-то не поздоровался.

– Есть такое представление, конфессия, философия – Лю-
бовь как религия, даже больше путь? Что для тебя любовь?



 
 
 

– Для меня есть одна любовь – Божественная, благодат-
ная от святого духа. Когда этой любовью наполняешься – лю-
бишь все. Многие путают земную любовь. Любовь к детям,
любовь к родителям, любовь к женам, любовь к кошечкам
все (улыбаемся). Кто-то землю любит. Например, многих тя-
нет в Окунево тут благостные энергии. Так просто тут, пред-
ки по-настоящему любили, в святом духе жили. Здесь есть
активные знаки. Место тут звенит тишиной, в позитивном
смысле. Хорошо тут людям и человекам. Так сказать самое
хорошее место для человека это душа с духом, туда нужно
стучаться. Бывает, святые мощи захоронены и от старца в
этом месте благость исходит. И от мощей все место освяща-
ется. У каждого человека есть источник живы. Где бы чело-
век не был ему в этом источнике будет любовь.

– Что для вас Святой Дух? Каково тебе в этом теле? Как
ты себя ощущаешь?

– (Глубокий вдох – выдох) О-о-о-х. пауза …. Святой дух
это посредник (энергия) между духовным миром Творцом,
которая помогает личности окрепнуть, наполнится – это всё.
Без него ничего бы не было.

– В физическом теле хорошо. Кому хорошо опять же его,
«я»??? Кто «я»? Энерго-структуре души и духу. Иногда ко-
нечно по-разному.

– Ограничиваешь ли ты себя каким-то пространством как
целое?

– Как человек земли или человек космоса. вселенной?



 
 
 

– Наверное, и так можно переформулировать вопрос?
– Нет. Не ограничиваю. майя кратковременна очень быст-

ро истекает. Все мы тут гости. Всё и во всём. Земное про-
странство маленькое, Скучно становиться.

– Кто ты как частица творца?
– Кто «Я»? Некая энергетическая «субстанция» (хоть это

тоже ограничение) без формы без имени. Все и ничего.
–  Что ты считаешь домом. Эту мерность? Многомер-

ность? Высшие, материальные, низшие или параллельные
миры?

– Да есть и тонко-материальные и не материальные за 72
измерением миры. Некоторые цивилизации вообще из таких
удивительных состояний к нам приходят. Вселенная не боль-
шая конечно. Много развитых и духовных существ. Я просто
здесь и не здесь.

– Если бы творец через твои глаза смотрел на мир или
миры 100% времени и пространства находился на связи с
тобой, изменилось ли что-то в твоих действиях? Или ты бы
оставался как индивидуальность или как?

– Когда ты вхож в 7 измерение и чувствуешь духовный
мир, до этого Творец не может тебя видеть, Здесь за людьми,
присматривают за человечеством Архангелы и ангелы. Когда
ты в седьмом измерении, ты волю, частоту ЕГО проявляешь.

– Разделяешь ли ты реальность и этот иллюзорный мир,
который считается единственным и «реальным»? В буддиз-
ме есть майя, как к этому ты относишься? Есть Реальность,



 
 
 

есть крепкий сон, есть сон, и есть бодрствование самое да-
лекое состояние от реальности.

– Мир действительно иллюзия, физических тел нет, они
пустотны. Это с позиции высшего Я. В трансцедентальном
состоянии этого мира нет. Когда сознание включается, оно
рисует эти формы. Появляется мир материи – сатаны (от
лат.) Сознание само себе рисует эту картину через окуляры.

– Личность может направлять свое внимание и работать
на себя не обращая внимания на эти формы. Когда в святом
духе находишься, мир пропадает. Сквозь сознание не обра-
щая внимание на мысли ты как космический корабль пре-
одолеваешь бесконечность Вселенной и сливаешься с океа-
ном безусловной любви. Самоосознание есть высший сиддх
(чудо).

– Как вы относитесь к практике постоянного беспрерыв-
ного созерцания Яесмьносьти, того высшего состояния, у ко-
торого нет формы, описания, звучания, некая отправная точ-
ка всего и вся? Направление внимания во внимание без мыс-
ли – лотос?

– На самом деле фиксирование внимания на духе, лич-
ность может находится в этом состоянии долго. Отсутствие
этой связи или концентрация на ином объекте лишь укреп-
ляет саму концентрацию внимания. Когда же ты един с те-
лом, душой и духом, сосредоточен на духе. Тогда из источ-
ника жизни идет благость, которая способна устранить со-
знание. Однако, о теле, безусловно, не стоит забывать его то-



 
 
 

же нужно поддерживать в чистоте и здравии.
– Кто-то присутствует в других тонких мирах, например

Агапит Печерский. Можете ли вы рассказать о нем? Может
быть есть желание дополнить от сердца?

– Каждый может почитать книги, конечно 21 век (приня-
то так считать в сознании). Сказать хочу, что святых мало
было, а сейчас еще меньше. Многим этот сан просто припи-
сан необоснованно.

– О Миларепе может расскажете?
– Расскажу о Ефросинии. Большинство святых мужчины.

Есть и женщины. Ефрасинья была учителем, трудная жизнь,
жилья своего не было, она наш современник. Жила под По-
чаевом. Ее наставник был Фелофей Почаевский – чудотво-
рец. Когда она почувствовала силу святого духа от учителя,
она поняла для чего стоит жить. Истинная цель стяжание
святого духа. Ее жизнь тогда изменилась. Она уходила в
это состояние и через многомерность соединялась со святым
духом. Не каждый муж на это способен. У нее даже паспор-
та не было и зачем он ей… Мы приходим в жизнь, а жизнь
обретается в святом духе и только тогда начинается жизнь.
Мертвые не умирают.

Не обольщайтесь благами этого мира, это лишь барьеры
для созидательной жизни, мимолетные желания. Поступки
нужно совершать как проводник и создавать созидательное
общество Человеков-любящих.

– Благодарю…



 
 
 

Послесловие. Если ты не знаешь источника ты не прой-
дешь к нему. Ритуалы заклинания молитвы не помогут.
Только тишина. Но без благостных дел ты мост не постро-
ишь к тишине. Опять же, кто Я? Устрани невежество. Без-
молвие ответит тебе.

«Я хочу встретить человека, который забыл все слова,
чтобы пообщаться с ним» – говорил Пападжи. Действитель-
но, зачем стремится к мастерству, лучше скажи, откуда ты
пришел?

Суббота
Ведающая мать.
– Какой у тебя любимый напиток?
– Не могу ответить на этот вопрос. Уму нравится хороший

черный чай, я пью его крайне редко. Ум потребляет кофе и
состояние после него. Я периодически пью воду, но иногда
не могу ее пить. Смузи полезен для здоровья. Березовый сок
по весне Хорош! Иван-чай божественен.

– Как ты относишься к молоку?
– Хорошо. Крайне редко его пью.
– Как тебя позвало Окунево?
– Нашей большой семьей мы искали место для гармонич-

ной жизни, и знакомые позвали в Окунево.
– Что нравится в этом месте?
– Нас звали в разные места, нас ждали в разных местах.

Везде было прекрасно на Алтае, Урале, Байкале, в Крыму



 
 
 

и Краснодаре. Здесь было тоже хорошо. Мы изначально по-
явились исключительно из качественного общения, тут бы-
ли осознанные друзья.

– Как ты ощущаешь себя в этом теле? Как частицу творца?
– Я частичка творца. (Смех детей шум на кухне)
– Как ты ощущаешь себя как высшее бессознательное?
– Я оно. (Смеемся)
– Есть же «твои» грани восприятия этого мира? Как ты

проявляешься или через кого, или через что?
– Или как меня воспринимают другие ты имеешь ввиду?

Я есмь.
– Кто ты?
– То.
– Как ты относишься к концепции «делателя»?
– Я и душа и тело и дух.
– Ты вообще что-нибудь делаешь?
– Я как волна и ритм и все во вселенной есть волна ритм,

исходящие из божественного начала. Тело сгусток этой энер-
гии. Есть душа проходящая уроки опыт воплощений и дух
являющийся струной и связующим с творцом. Все мате-
риальное (Рядом шестеро детей бегают. (остальные кто на
учебе, кто поступает прим автора) «Мама когда торт будем
есть? – спрашивает младшая дочь. (улыбается большими си-
яющими глазами) «Еще не готов!» – отвечает мама) вся си-
ла в мысли все же это всё знают. («Давайте дождемся папу и
будем есть торт» – поясняет мама.) Что я могу сказать?



 
 
 

– Каждый я и «Я» видят это по-разному.
– Я в этом мире проездом – чувствую. Всегда чувствую.

Благодарю создателя за то, что «я» есть. Что «я» именно та-
кая, какая есть. И жизнь такая, какая она есть. Уйду с благо-
дарностью и вернусь с такой же благодарностью.

– С чем можно сравнить этот проезд? Может это прият-
ный круиз как на теплоходе или поездка в метро или про-
гулка пешком по осеннему лесу или путешествие на поезде
дальнего следования?

– Сейчас это виртуальная игра. (радостно смеемся) Что
может быть серьезней игры? (риторический вопрос прим. ав-
тора.).

– Как ты ощущаешь серьезность данной игры? (Смеется)
Как ты ощущаешь течение игры ее интенсивность? Может
быть даже в этом моменте здесь и сейчас?

– Момент максимально серьезный, я чувствую?
(самый младший сын просит внимания, что на детском

лепете говорит. «Мама просит не перебивать. Сейчас я за-
кончу и поделюсь вниманием» – отвечает мама).

– Какой ты ритм? Мелодия? Танец? Песня?
– Звук лопающихся мыльных пузырей (радостно смеется).

Их много (громко отвечает).
– Морская пена как вариант, такой вариант?
– Неееет. Морская пена шипит. Это уже не то!
– Если бы ты верила в концепцию времени, что оно есть.

И 100% этого времени ты бы была в потоке неразделенной,



 
 
 

только твоими глазами ОН бы видел этот мир. Изменилось
ли бы твоя миссия («Нет» – говорит одна из дочерей).

– Я осознаю, что моими глазами смотрит творец и видит
это окружение и хочет его видеть. Будет то, что будет. Это
течение жизни, время только в уме. Это существование па-
раллельно вне эго, в потоке событий, разве это не оно?

– Течение жизни как ты ощущаешь, представляешь или
не представляешь? Это тишина… или гром… весенний…
приятный? Дзен? (смеемся звонко).

– Течение жизни это сменяющиеся голоса детей от мла-
денческого плача до подросткового баса, от лепета дочери до
зрелой хрипотцы с нотами опыта. (Реплика детям – «убери-
те торт со стола, поставьте к печи. Дождемся отца. Уберите
торт»). Продолжаем.

– Можно продолжить в последующем внуков и правнуков.
– И это естественно!
– Строить планы?
– Наши планы Богу смех, строить на жизнь это…
– Последнее что хочу спросить. Некоторые верят в кон-

цепцию «Безсмертного полка». Кто-то верит в себя. Кто-то
верит в вождя или Киркорова. Есть ли у тебя почитаемый
Гуру? Кто для тебя самый значимый? Ты можешь поделить-
ся?

– Я не фанатка мы меняемся, и меняются учителя. Ими
может быть кто угодно, сосед, старец, святой, даже кошка.
Все по мере моей готовности. Мудрый человек найдет зерно



 
 
 

везде. Везде реализует осознанность, из любого источника.
– «В цветке увидеть небеса и мир в песчинке или крошке,

постичь всю вечность в полчаса, а бесконечность… на ладо-
шке» – вспомнился Уильям Блейк.

– Да… каждый учитель – уважаю всех.
– Может есть особенный, особенный, кто очень сильно по-

влиял на твою картину мира?
– ВСЕ повлияли на мою картину мира! могу сказать жи-

вой пример и опыт, только лишь послание, если кто-то при-
мет. Мы не можем никому ничего передать. Ни кто не спо-
собен услышать ту частоту, на которой находится твоя все-
ленная. Сознание все преломляет. Какой смысл?

– Действительно у человека три мозга: крокодилий, сред-
ний и нейрокортекс. Когда с кем-то говоришь вербально, ты
думаешь что говоришь с человеком, на самом деле тебя вос-
принимает один из уровней сознания и еще через фильтр,
наложения, догмы, блоки, убеждения, эмоции, чувства и т.д.
Если еще подсознание взять, тонкий мир… У кого-то даже
мысли нет, что он существует, но что может не существовать
в бесконечном и безначальном моменте? Не знаю.

– Не существующее не может быть названо…
– Благодарю.
Пока мы общались, подошел трехлетний сын, весь пере-

пачканный, в чем-то, мама нежно принялась его вытирать,
не поняв в чем он. Она облизнула крем с его щеки и спроси-
ла это что крем от торта? Да ответил сын. Аааа…! Спасать



 
 
 

торт! папу не дождались! Еще шестеро детей принялись по-
могать маме (все смеемся). Удивительно.

Послесловие. От кого мы все произошли, задумался «я»?
У каждого народа есть свой предок, у кого-то это Адам и
Ева… Блаватская Е.П. же пишет, что был андрогин Адам-
Кадмон. Был такой народ… за последние 14 000 лет много
изменилось. Многое напутали люди. Дзен это когда Бох
везде и внутри и снаружи и нигде, нет грани выбора и
его последствий. «Это не ум, это не Будда, это не вещи».

Сознание подсказало – Гордыня легко объяснена гением
Джима Джармуша «В супе». Если ты творец, спустись с пье-
дестала, и встань чуть ниже человека. Подталкивай, вдох-
новляй людей с низу вверх. Не нужно плевать на них сверху
или объяснять что-то с вершины горы внизу тебя не услы-
шат….Гордый – значит не целостен.

Воскресенье
Сева Рам.
– Сидим на берегу тары у бани. Поют птицы. Шумит ве-

тер. Воздух ионизирован и поляризован. Добрый день, я пи-
шу книгу об Окунево, здесь локально отображен весь его
срез, чтобы понять куда мы движемся или не движемся или
не понять. Ключевой момент, что рост эволюции души, мно-
гие оценивают иллюзорными материалами ввиде машины,
квартиры и т.д. происходит дисбаланс без привязки к основ-



 
 
 

ной цели духовный космический рост как частицы творца
или целого. Рад что в Окунево у многих есть своя целост-
ность и интуиция, и духовный компас и тонкое восприятие.
Я обращаю на это внимание. Какой у тебя любимый напи-
ток?

– Подожди я поставлю бочку с водой для бани набираться
и отвечу. (Ставит бочку, закидывает в нее шланг с водой).
Любимый напиток это вода от хавана.

– Что такое хаван?
– Хаван священный огонь, подношение богу делается, и

через огонь приходят божества в астральных телах в их при-
сутствии вода заряжается и она благостней всего. Такая вода
мне нравится. (На голову сел шмель жужжащий прим. авто-
ра) Все щебечет и стрекочет – гармония.

– Как ты почувствовал Окунево? Что или кто привел тебя
сюда?

– Я узнал о последнем воплощении Бабаджи и почувство-
вал его как мастера как свет, для которого нет темных угол-
ков. Что есть на планете такие существа, которые все осо-
знают. Я доверил ему путь своего духовного развития. Серд-
це приняло и отозвалось полностью! После он призвал ме-
ня сюда в Окунево. Я был в духовном поиске. Позже поин-
тересовался, что это за место. Был некий ореол божествен-
ной мистерии, присутствия духа здесь. Потом приехал, что-
бы служить.

– Можно сказать что ты живешь в сердце?



 
 
 

–  Да. В ответственные моменты обращаюсь в глубину
сердца. В повседневной жизни я не утрачиваю связь.

– Кто ты как частица творца, единого, вездесущего, выс-
шего над всеми мирами, Бога всех Богов?

– Ну как на «Я» построено все, основа «Я» – ТО, Эго лишь
иллюзия, тело служитель или проводник.

– Что для тебя реальность?
– Это истина – вечная безначальная и бесконечная в серд-

це, майя же то, что принимает все формы и желания.
– Каково тебе в этом теле?
– Ох, не легко! (смеемся)
– Как ты воспринимаешь концепцию делателя?
– Проводник божественного не может ни чего делать, он

лишь инструмент. А получается ли…
– Что для тебя любовь?
– Истина как плот, помогающий выплыть из океана иллю-

зий. Она проявляется по-разному у людей – забота нежность
ярость, всё формы любви.

– У Шивы был преданный йогин, с топором тришара Пу-
ришарам всегда прибывал в гневе. Его спрашивали ты что
такой злой, с топором на всех набрасываешься? Он говорил
это не злость это любовь и мудрость, которыми меня щедро
одарил Махадев. Я интенсивнее ее проявляю.

– Если бы ты всегда был в истине что-либо изменилось?
– Да изменилось. Иногда не хватает осознанности. В ду-

хе ты готов на большее вечное непредсказуемое, уму это не



 
 
 

допустимо. У сердца нет рутины оно всегда новое. Человек
также продолжает служить, но уже за некой гранью, которую
не объяснить.

– Вода в бане набралась. Побежали выключать.

Понедельник
Проводник.
–  Лес «Полянка Сигоры». Здравствуй! Включил дикто-

фон. Какой напиток ты предпочитаешь?
– За все эти годы здесь я напился всевозможных трав, ча-

ев, всего и всего. Сейчас пью воду и зеленый чай, иногда
монгольский зеленый чай. В непостные дни вторник, четверг
и субботу пью кефир, молоко. Понедельник, среду и пятницу
воздерживаюсь от молока и вообще от молочной продукции.
Иногда кофе употребляю – вредная привычка.

– Расскажи о Иван-чае.
– Стараюсь его осенью собирать. Красные, желтые и зеле-

ные листочки. Тоже самое и с вишней и с малиной, когда уже
плод отошел, собираю листья, ферментирую вручную по ча-
совой стрелке и сушу при определенной температуре. Бело-
головник только в сезон на Ивана Купалу собираю, когда в
нем самая сила. В прок не собираю много, только самое нуж-
ное на зиму. Потом складываю в глиняные горшочки, нагре-
тые на печи, там настаивается, после пересыпаю в свободную
тару и в погреб. Отношусь к травам как к живому, бережно
трепетно. Что вложишь в лист, то и получишь. Я общаюсь с



 
 
 

чаем, объясняю ему, что он послужит во благо.
– Как ты относишься к идее, что все нужно делать с лю-

бовью?
– Да, Душу в чай вкладываешь. Так во всем. Грибы соби-

раешь, ягоды, не важно. Любовь это Бог. Не понимаю когда
говорят: «я вот эти конфеты люблю, эти нет!», «не люблю
этот Магазин».

– Да это машинальность, понимаю.
– Даже не машинальность – безответственность. Как не

любить человека, его же Бог сотворил. Если что-то не нра-
вится, это уже другое, но опять же? (риторический вопрос).

– Кто ты как частица Творца? (птицы поют, шмель про-
летел).

– Никто. Пустота была. ОН решил что будет так и привел
в этот мир… Стараюсь осознавать что делаю, жить духом и
«не расстраивать ЕГО». Ученные исследуют тело человека.
Придумывают всякие технические средства. Все это меха-
ника. ВЫ объясните, как душа попадает в тело!? Люблю гос-
пода, им сотворено все. Как человеку понять другого чело-
века? Я есть вселенная. Ты другая огромная вселенная, что
задает вопрос. Как можно ответить? Лишь получается две
Вселенных и все. Миров много и это запредельно.

– Ты принимаешь Вселенную другого человека?
– Я не вправе, не принимать, есть только любовь. Не все-

гда получается, разбалованный я, иногда закрываюсь, и ка-
жется что могу не принять. Опять же это невозможно в люб-



 
 
 

ви, быть разделенным. Ангелы смотрят за этим. Научится
любить самое главное. То с чего все начинается.

– Как ты ощущаешь себя в этом теле?
– Нормально. Иногда смотришь в зеркало вселенной и ви-

дишь другого в разных обличьях от микроба до мужчины
или женщины или Бога.

– Во сне тоже все ты.
– Да я знаю, что это я, ребенок, травинка, пространство

все я. Иногда не узнаешь себя в состоянии бодрствования,
смотрясь в зеркало. И не в ком себя не узнаешь.

– Например, те кто глубинно исследуют сон и жизнь глу-
бинно исследуют, осознанность практикуют, иногда утвер-
ждают, что во сне происходит от тебя и сформировано то-
бой, и не кем иным ведь это твой сон. Ты творец распреде-
ляешься и в предметах и образах и снах. Если так происхо-
дит с жизнью?

– Я бы никого не слушал. Хотя некоторые отделенные «я»
такие прозрения высказывают, до которых «я» не дошел, но
тем не менее, все пытаются подстроить мир под себя. Для
меня есть только ОН.

– Нужны ли авторитеты?
–…Святые творили чудеса (Серафим Саровский, Сергий

Радонежский). Сейчас не модно чудеса творить.
– То есть сейчас это не в моде? (смеюсь)
– Да как бы совершенно не модно. Православие не модно,

в тренде Мусульманство Индуизм, Иудаизм.



 
 
 

– Раньше всегда с иконой на любое дело шли.
– В сердце икона была.
– Сейчас забыли Творца. Его заменил золотой телец или

кот. Все сотворено Им [Творцом] и все живо и бесконечно.
Как можно заколоть свинью? Это она тебе сказала: «Зако-
ли меня, пожалуйста»? Это мои отдельные мысли. Ты же,
как будто отдельного «я» спрашиваешь, с вкраплением един-
ства?

– Да…пока так.
– Мне брат подарил рыбку, на окунька похож. Назвал его

«Сашка» чтобы веселее было. Я его кормил, любил. «Цело-
ваться» его научил. Как-то уехал в командировку на два дня.
Попросил брата присмотреть. Звоню через день, спросить
как «Сашка», а брат говорит, да он как-то странно себя вел
после твоего отъезда, и выбросился утром. Люди рыбу едят,
не чувствуют как она задыхается перед смертью, это же стра-
дания. Люди сейчас от Ковида задыхаются, умирают, и всем
страшно. А иногда наловят рыбы, и она пропадает, даже не
съедают. Я осуждаю это не правильно – осуждать людей. Все
ест сварупа.

– Не осознанное питание. Некий примитивизм. Так поло-
жено…

– Травинка больше знает…
– Да она чиста. А «я» нет. Травинка никогда не соврет.

«мне» до нее «расти» и расти… (осознанно).
– Охотники и рыболовы вы же не умираете с голоду?



 
 
 

Тишина оба молчим. Поют птицы, стрекозы летают, шум
деревьев, шелест листьев – все идеально. Благость. Разлива-
ем Иван-чай закипяченный на костре.

– Ты извини если задел чьи-то чувства.
– Кто винит? Кого винит?
– Ходим размышляем…
–  Вопрос. Если бы ты был бесконечен и не разделен с

Творцом и он смотрел бы на мир только твоими глазами, из-
менился бы «ты»?

– У него все в порядке во всех мирах во всех вселенных,
«я» не может этого представить это гордыня. «мы» можем
быть аккуратными с жизнью данной нам. Самое главное не
врать себе. «Ум» греховен. Лучше бы он не смотрел «мои-
ми» глазами на жизнь.

– Благодарю.

Послесловие. Природа все чувствует. Все живое чувству-
ет. Один только ум думает. Те, кто пошли по тропе «Глаза»
только все смотреть и думать, без ощущения-состояния люб-
ви, могут временно заблудиться. Когда слепой ведет слепо-
го, рано или поздно оба упадут в яму.

Ум сам себя оправдывает. Другой ум не оправдывает. Тво-
рец всех оправдывает или не оправдывает всех? Ум хитер…

У бушменов нет понедельника вторника среды, нет част-
ной собственности, нет вождей все едино живут себе нор-
мально. Дикари. Есть племя Догонов у них, как и Бушменов



 
 
 

необычайное чувство взаимопомощи. Например, если кто-
то нашел какой-то плод или растение он принесет его в об-
щину и старейшины разделят его поровну. Племена незри-
мой нитью связаны с природой и некоторые из-них общают-
ся с животными на их языке. Никогда не врут друг другу (в
той мере, как мы к этому привыкли). Очень здоровы и вы-
носливы. Но важно то, что они заявляют – их предки при-
летели с Сириуса. Они очень хорошо, точнее чем современ-
ная наука знают расстояние до обитаемой планеты и период
ее вращения вокруг Сириуса. Причем это поверье передает-
ся из уст в уста более 400 лет (дальше просто никто не изу-
чал). И что корабль, на котором они [Сириусяне] прибыли,
назывался Номмо. Лишь в 2009 году астрономы нашли эк-
зопланету возле Сириуса. Но и это не самое удивительное.
Один раз в год все племена, с целью примирения, собирают-
ся на рыбалке на озере Антогу. После делят весь улов и добы-
тое, поровну. Это для того, чтобы не ссорится, не устраивать
междоусобицу и не истощать ресурс единственного большо-
го озера. Нобелевский лауреат Эмилия Осром за подобное
открытие получила премию. В общинном доме Бушменов
низкая крыша, для того чтобы ссоры не перерастали в кон-
фликты и не поднимались высоко «забивая эфир». Наша ци-
вилизация настроила небоскребов, забыв видимо этот прин-
цип или не забыв.

На целую неделю «я» уехал в город по работе. Вот уже



 
 
 

более трех лет мы с клиентом судились с его женой, кото-
рая отобрала у него все дом машину, незаконно конечно че-
рез продажных судей. Мой же клиент переехал жить в гараж,
после долгое время скитался по съемным квартирам. Мно-
го судей сменилось за годы тяжб, но лишь один из них заме-
тил, что человек прав на самом деле и является жертвой об-
мана. Но вот судьба. Тебя обманули или ты обманулся? Же-
на же утверждала, что любит его и готова все простить, хотя
он ровным счетом ничего не сделал плохого, и имущество
не отдаст ни при каком раскладе. Имущество было подарено
родителями клиента до брака, вот незадача… Махаплан. На-
сколько все идеально во вселенной, если видишь дуальность.

Вторник
Белый Медведь.
– Самый первый вопрос, какой напиток вы любите?
– Черный чай, настойки из трав, свежих. Чаше всего пью

по настроению, плохое пью кофе, он вреден. В зависимости
от времени года люблю травы, которые растут в тот или иной.
Все зависит от состояния души. Сок если травы не идут.
Травы сами заготавливаем. Делаем коктейли из трав, иногда
только ими питаемся, но это в основном летом июнь-июль.
Для очищения организма и ощелачивания.

– Кто вы как частица творца? Частица всего единого це-
лого

– Человек. Человеком себя ощущаю



 
 
 

– Что значит человек?
– Есть храм души и духа – это человек. Я не есть это те-

ло, гораздо большее – Аз Есмь. Осознание, которое есть в
это время. Не скажу для чего я сюда пришел. Есть смыслы,
которые объединяются здесь и сейчас. Ощущение кто «Я»?
Осознанный выбор. Живу в этом пространстве совместно с
Человеками.

– Каково вам в этом храме?
– По-разному. Если где-то не согласен, не принимаю внут-

ренне и внешнее или не то делаю – Болит. Два космоса если
не согласуются, внутренний и внешний, ищу дискомфорт в
теле или душе, гармонизирую и лечу. Где нарушена МеРа,
там и дискомфорт.

– Что значит МеРа?
–  Это состояние достаточности и всеобъемлемости. Ты

доходишь до определенной точки. После которой начинает-
ся другое состояние или переизбыток или недостаток и мно-
го других. Это не плохо и не хорошо. Просто отсутствие ме-
ры.

– Обращали ли вы внимание на фактор, когда больше все-
го возникает диссонанс между внутренним и внешним?

–  По-разному бывает. Это по-разному в основном цик-
лично. Время года: зима, весна, лето, осень и снова зима.
Очень ярко это высвечивают Человеки, которые рядом. Ко-
гда ты готов они появляются. Как правило, это внутренний
толчок к трансформации.



 
 
 

– К этим раздражителям вы относитесь как к учителям?
– Да! Именно они все учителя. (смеёмся, радуемся) Рань-

ше это было непонимание с нотками негатива, ну такое со-
знание – «почему?» ломка убеждений. Сейчас «для чего?»
радость и осознанность. Все Творец.

– Если Творец смотрел на мир вашими глазами или вы
всегда были в МеРа? Если бы вы были в целостности за пре-
делами творения только ТО? В потоке высших вибраций аб-
солютной Мерой?

– А что есть высшее или низшее, есть только поток. Да.
Понятно что ум разделяет, очень условно. Мне нравится
цикличность, всему свое время. Не знаю. Всегда в потоке.
Осознаю или не осознаю это другое дело. Опять же кто «Я»?
Поток создает принятие и благость, от обратного, возникает
страдание. Определись с вопросом.

– Есть ли у вас напутствие или пожелание, какой-то лю-
бимый гуру в этом духе?

– Капитан Врунгель говорил: «Как вы лодку назовете так
она и поплывет!» В каком состоянии будете, такие и события
будут происходить. Нет добра и зла. Зело – это неизвестное
за гранью твоего опыта. Все от состояния, можно находится
во всех состояниях сразу. Что отдал то и твое. Всё так и есть.

– Благодарю.
Послесловие. Любовь есть фаза открытия, закрытие есть

страх. Пошел в лес включилось сознание природное, пошел
в Гималаи переключился на третье сознание. Весь социум



 
 
 

лишь материальное выражение твоих мыслей. Будь лично-
стью.

Представительница созвездий Гиады.
Добрый день. Я пишу книгу о чае, об Окунево, о Челове-

ках, о некой точке от которой можно оттолкнуться на нашем
космическом пути, или некой составляющей, которая могла
бы определить начало пути или ориентире. Первый вопрос.
Какой чай вы предпочитаете?

– Мне нравятся напитки из свежих трав, дикоросы, зимой
пью то, что летом заготовила, молоко с медом перед сном
нравится пить.

– Можете рассказать о своей системе общения с природой
(сбора и заготовки трав) в данном контексте?

–  Это индивидуальная интуитивная система. Каждая
травка соотносится с определенной славянской буквицей,
самая малая 49 значений, далее 144 и так далее до 3600. Я от-
следила соотношение пока 49 трав. Сама идея пришла спон-
танно. Многим моим знакомым нравятся травяные чаи. И я
ощутила, что каждому человеку соответствует его структу-
ра, и начала пробовать и экспериментировать. Затем я заме-
тила, что каждому человеку соответствует та или иная бук-
вица, и тут меня осенило. А какой принцип построения чая
должен быть? Такой задала я вопрос своему высшему «Я»
и пришел ответ.

49 буквиц-образов. Запомнить это все разом сложно, и



 
 
 

я начала «привязывать» (условно) образы и травы. Тут же
я сопоставила, что каждый человек может из трав из бук-
виц-образов сам для себя сопоставить развивающий свою
суть сбор. Который будет гармонизировать, оздоравливать,
оберегать и много чего еще. Таким образом, каждый человек
может иметь свой образ, включающий в себя некие структу-
ры вселенной. Земная травка, таким образом, соединяется
с духовными космическими принципами данного человека,
преобразуя и совершенствуя его. Вот такое метафизическое
явление.

– Кто вы как частица Творца?
– То ли простой вопрос, то ли сложный, то ли просто о

сложном. Я ощущаю себя неотъемлемой частью всего и все
во всем и все взаимосвязаны. Все есть проявление энергий
взаимосвязанных с Единым. Все большие и малые тела во
вселенной есть суть тончайшие энергии оказывающие влия-
ние сами на себя – единый Организм. Все есть во всем. Мик-
рокосм в макрокосмосе. Мы все живем истинно с часть «Я»
этого целого, и когда личность ощущает реальность этого,
то и сей час Я (счастье). Получается глубинное спокойствие
всего и везде и есть я = Я. Вот это вот.

– Вот это вот… Патриарх Дзен наставляет монаха: «Это
не ум… Это не Будда… Это не вещи…». Это как реальность
трансцедентальная за гранью мира плотного и тонко-вибра-
ционного. Каково вам в этом теле?

–  Такой изначально трудный вопрос для моей части. С



 
 
 

детства у меня была тоска по Вселенной как будто я забро-
шена сюда на землю, и не скоро вернусь домой. Дом это ре-
альность. В детстве в звездную ночь я выходила на луг смот-
рела на звезды, слезы текли градом, и спрашивала для чего я
здесь. Когда домой? (С радостью смеется). Это наверное го-
ворит о том, что звезды это наша семья, тут же, задача оду-
хотворить материю. Большая ответственность и значимость
за то, что здесь происходит. Со взрослением все переросло
в путь – помочь другим душам вернуться, осознав кто они
здесь. Я наполнилась. Миссия в том, осознав кто ты, светить
другим. Наработка качеств, опыта, наполнение энергетиче-
ской капсулы, во благо всей вселенной. Полнота души в сво-
ем масштабе. Лепта в развитии многомерности.

Ко мне притягиваются люди, которые хотят выйти из сан-
сары понять свои задачи. Появляется возможность творить
через осознание смыслов.

– Еще один вопрос, если вы бесконечно были сей час Я
постоянная связь с Абсолютом, искали ли бы вы себя в Твор-
це или творца в себе?

– Да. Я есмь, тот кто Я есмь, опять же мы забываем что
такое боль, что такое сей час Я, чем больше осознанности.
Тем больше светимости, безусловно. «Не нужно позволять»
сознанию втягивать тебя в земные страсти, а позволяя нужно
нести за это ответственность перед собой.

– Есть практика, когда посылаешь свет и любовь и лю-
бая задача ситуация разрешается самым благостным обра-



 
 
 

зом, как вы к ней относитесь? Может быть у вас есть свои
наработки? Может быть это не существенно для вас?

– Отношусь (смеемся). Этот аспект он всегда применим
в жизни. Мы, не входя еще в событие, проявляемся, гото-
вимся к этому опыту. Если мы готовы принять с радостью
и любовью опыт, то как ответ Вселенной нам, этот опыт за-
считывается и уже нет смысла тратить энергию на его даль-
нейшее прохождение, или повторять его снова. И снова как
у некоторых. Готовность заменяет многие переживания. За-
чет поставлен. Бодрое мироощущение. Мировосприятие та-
кое прибавляет свет и любовь в пространстве.

– Неведение рассеивается (смеемся) Ом намах Шивай.
– Да, да, да.
– С точки зрения позитивизма, некая такая Доктри-

на – игра, импровизация, смех. Опять же почерпнул
это от вас. Что вы об этом думаете?

– В таком возрасте, солидные люди так себя не ведут (сме-
емся), дело в том, что я могу поиграть, покуражится, подура-
чится (в том смысле как это понимает система, а не двойной
свет Ра), расслабиться в любом возрасте нужно. Серьезность
это форма закрытия проводимости света – это напряжение.
Это внутренний конфликт (ой мне неудобно). В психологии
есть тест. Попроси человека посмеяться и то, как он это де-
лает или не может это делать, расскажет тебе все о нем и его
страхах, блоках, стереотипах и установках, отношений в се-
мье и много чего еще. Для меня смех веселье это естествен-



 
 
 

ный процесс гармонизации.
– Помните у Чехова «не понимает человек шутки, пиши

– пропало».
–  Смех, шутки, улыбки и импровизация помогают это-

му миру трансформировать энергии, детский смех он высо-
ко-вибрационный, очищает пространство. Дети легко и без
причины могут смеяться, потому что внутреннее состояние
такое. Смех божественное явление, животные не смеются,
попугаи и совы, например, имитируют смех. По-настоящему
смеяться может только человек. Это талант или дар. Дар по-
смеяться.

– Вы собираете информацию про Гиперборею, можете ли
вы поделиться какой-то притчей или напутствием или чем-
то сакральным?

– Для меня Гиперборея это магнетизм. Это магия и вол-
шебство с точки зрения физики. Высшее Я почерпнуло там
большой опыт. Мы и есть гипербореи. Внутренне чувство,
которое помогает мне вспомнить то, что я уже знала, из пер-
воистоков. Есть понятие в Гиперборейской вере Русов – вне-
временная инкарнация. В капсуле сознания, в подсознании,
надсознании, в акаши, в астрале все это есть. Это не линей-
ное понятие жизни. Времени нет. Гипербореи погрузились
в медитацию и создали эту мерность, которую мы все в их
энергиях и проживаем, чтобы увидеть ошибки, для этого че-
ловечества казалось бы будущего, для них еще не случив-
шегося настоящего, которое по отношению к нам прошлое.



 
 
 

Дабы прибывать в ладу. Из этого вытекает большое количе-
ство еще неизвестных науке феноменов. Открытое окно.

– Вспоминается первый патриарх дзен Бодхидхарма. Он
просветленный из будущего пришел сам к себе в прошлое
и напутствовал сам себя. Треугольник силы с настоящим в
голове Станислава Миллера, техника помогает менять отно-
шения к тем или иным событиям в прошлом и в будущем,
тем самым выстраивается настоящее бодрствующее состоя-
ние. Позволю напомнить читателю, «то» что он видит каж-
дый день это более иллюзорная фикция нежели глубокий
сон, и ничего общего не имеет с реальностью.

Среда
Старожил.
Мало людей используют фундаментальные духовные

скрепы, этика Христа, Хрестосознания для многих непри-
менима в действии, сложно описуема. Какой напиток вы лю-
бите?

– Конечно же чай, кофе балуюсь, редко какао. Чай успока-
ивает. Иван чай, дикоросы. Малины нарвал, смородины на-
рвал в огороде. За кофе еще и деньги плотить нужно, при
том, что он закисляет кровь, по-сути убивает иммунитет.

– Настойки какие-то делаете?
– Был период в жизни, когда занимался пчелами, была па-

сека. Мед заготавливал, и настойки из прополиса делал. Бы-
ло больше времени, в деревне есть свои и плюсы и минусы.



 
 
 

Целыми днями то огороды, то скотина, то животные, то поле
пахать нужно. Сейчас нет столько свободного времени.

– А какие-то примеры есть чудодейственного излечения?
– Примеры есть. В основном для себя делал, но бывало,

соседи или знакомые попросят: «Даш?» – конечно же поде-
люсь. Начну с далека. Было время, когда начали разваливать
сельское хозяйство. Отменили пастухов, перестали им пла-
тить. И начали подворный выпас. Допустим сегодня я зав-
тра сосед и так далее. Скотины было много в каждом дво-
ре. Пастбища далеко, плюс своих обязательств много, стало
не выгодно не рационально. В общем, пошел я как-то три
дня подряд пасти коров. Еще и с непривычки. В итоге при-
шел домой ноги болят сильно. Растирание сделал настойкой.
Прошло тут же. Однажды пришла знакомая, слышала гово-
рит настойки делаете. Дал ей на пробу, а у нее непереноси-
мость. Вообще если организм зашлакован или токсинов мно-
го, то человеку плохо от меда. Мед как лакмусовая бумага,
проявляет некоторые болезни. Здоровый человек же мед мо-
жет килограммами есть. Плохо не станет.

– Верите ли вы во что-то высшее, или Бога или Абсолют
или некий такой энергетический механизм, который работа-
ет, бе«з»прекословно?

– Конечно. У каждого своя вера. И коммунисты верили.
По-разному проявляется.

– Конкретно вы, во что или в кого верите?
– Я был молодой, попал в больницу с травмой плеча. Было



 
 
 

несколько вывихов и уже переходило в хроническое состоя-
ние. Поехал в городскую больницу на обследование. Там мне
пояснили, что связки нарушены, необходимо курс лечения
пройти. Собирай документы на операцию. Еще сердце нуж-
но проверить. В больнице тогда новые технологии внедряли
из Киева врачи приезжали. Много больных было, из них хо-
дячих только двое, я в том числе. Долго я там лежал, что-
бы дождаться своей очереди на операцию. Очереди две бы-
ло. Сначала коммерческие, потом все остальные. Две неде-
ли я там, только ждал. Такая самоизоляция получилась, как
в 2020 году. Выйти никуда нельзя, окна нельзя открывать –
у «лежачих» ослабленный иммунитет, продует. Так лежал и
пересматривал свою жизнь. Боженька говорит, вот полежи
две недели, просто остановись, расслабься, не суетись. По-
дошла моя очередь, очень хороший врач собрал мою руку,
я восстановился, после выписали. Учимся на опыте других
людей.

– Вы ощущаете себя частичкой вселенной, есть только эта
планета и материальный мир и все или за гранью этого мира
что-то еще существуют?

– Я этого не знаю, существуют другие люди, которые рас-
сказывают про переселение душ и другие измерения, я не
знаю. Хотя, не отрицаю этого.

– Если бы вы были в Боге беспрерывно и вечно, ощущая
эту великую связь, изменилась ли ваша жизнь, ваши дей-
ствия?



 
 
 

– Смотри, я живу в деревне на своей земле для меня это
связь с творцом, я ощущаю это. В город, например, съезжу
ноги болят, голова болит, весь как не в своей тарелке. Здесь
бывает так, что-то застопорилось, возникла какая-то слож-
ная задача, один не можешь решить. И раз, как волшебство,
тебе помогли, именно в самый нужный момент. В городе все
поставлено на деньги не от Сердца. Так не выходит как здесь.
Все бегут за деньгами, наверное, и я бы бежал. Поэтому тут
сложно что-то изменить. Разве только в монастырь, но надо
и здесь служить Богу. Раньше был моложе меньше было от-
ветственности, не возглавлял клуб культуры, сейчас больше
людям помогаю.

– Вы, например, когда за пчелами ухаживали вы их чув-
ствовали?

–  Хочу подольше, когда будет время, снова заниматься
пчелами. Конечно, чувствовал это же живое все. Пчелам ес-
ли больно они плачут, замечал это. В прошлом году стран-
ные люди порезали в поле наших коров. Мы их отвезли ве-
теринару. У них слезы градом лились.

– Каково вашей душе в этом теле?
– Не знаю сверху, когда все это формируется, то все гар-

монично. Выбрал жить здесь.
–  Я вот про вашу интуицию, диссонанса не возникает,

внутреннего дискомфорта?
– Нет, я же все это сам выбрал. Приведу пример, в ар-

мии служил когда, командир говорит: «Помогите картошку



 
 
 

собрать и привезти». Я соскучился по деревенской работе и
попросился, чтобы меня взяли. В общем, мы поехали еще
пару солдат с нами. Я был старослужащим на тот момент.
Ребята пошли чай пить, я один все сделал, получив колос-
сальное физическое и душевное блаженство, радость и гар-
монию единства.

– Напутствие или совет можете передать читателю? Имен-
но житейский.

– Каждый сам выбирает путь, и надо пройти его, отрабо-
тав кармические долги.

– Благодарю (радуемся, смеемся).

Послесловие. «Я приду каждый раз, когда ты най-
дешь для меня внимание» – ТО АЗ Есмь.

Агеев – почтальон, на упряжке с собаками, 480 км про-
возил почту туда и обратно, в условиях крайнего севера, у
русских подвиг в крови заложен. Мы если подвиг не дела-
ем, мы потом страдаем. Вот почему так важен Юрий Гага-
рин с его принципом – пионерии вселенной, охватом того
внутреннего пространства познания самого себя. Юрий вы-
шел как Муж за границы познанного, и принес это знание до-
мой, мы все получили преимущество. Но кто в дальнейшем
будет осваивать просторы галактик, бесконечный потреби-
тель или бесконечный паразит? Миру нужны хозяйственни-
ки и сотворцы, которые могут и любят работать на земле,
трансформируя ее одухотворяя, окультуривая. Такому пио-



 
 
 

неру будет рада любая планета. Или же в космос отправится
паразиты, которые истощили и загубили жизнь этой планеты
и ищут чем поживиться на других? А в головах у них играет
«Бритни Спирс, Оксиморон или того хуже Моргенштерн».

Эльф.
– Первый вопрос, какой напиток ты предпочитаешь? Что

тебя вдохновляет? чем ты живешь?
– Сейчас идет речь о напитке?
– Да именно сейчас (улыбаемся).
– Я люблю кофе. Стабильно каждое утро свежезаварен-

ный зерновой. «Кайфую» от трав, которые собираю на ого-
роде в моменте – под настроение. Мое тело и моя душа ве-
дет меня от запаха к запаху, от образа к образу и получается
авторский сбор.

– Ассоциируешь ли ты травы растения с образом? Чем-то
магическим ты их наделяешь? Общаешься ли ты с ними?

–  Мята со смородиной, ромашка с листом смородины,
цитрусовые с облепихой и иван-чаем. Это когда идет через
чувства и ощущения, вкус. От ума ничего не делаю. От ума
бывает нужно давление нормализовать – завариваешь укроп.
Для меня, конечно, это много значит, но все переводится в
настроение и состояние души и от нее идет отклик.

– Как ты переживаешь глубинное состояние кто «ТЫ» –
«кто Я»?

– «Кто Я» (громкий звонкий смех). Этот Я каким-то об-



 
 
 

разом существует. Есть некий наблюдатель за процессом и
есть некий персонаж, который действует (прокачан мысля-
ми и прочими установками). И есть Тот, кто все анализиру-
ет – наблюдает и не наблюдает. (Играет ветер в трубочки из
меди подвешенные к козырьку избы на опушке у леса око-
ло реки прим. автора). Ощущение Я категория нестабильная
приходит и уходит. Она не контролируется умом. Это то, что
есть. Получается «я» временный. Это как чай здесь и сейчас
и только.

– Кто ты как частица высшего Абсолюта, Творца и всего
мироздания?

– Если ты Целое, то неотделим – частицы нет. Собирая
чай в моменте, ты выполняешь некую роль для Целого, ка-
кая это будет роль, ты не знаешь. Я не могу умом ничего ре-
шить не могу познать. Часть глобального – ОДНО (природы
Вселенной) – я заполняю момент сейчас, какую-то его ни-
шу. Это не глобально «я» спаситель мира. Лишь только ка-
кие-то ЕГО частички притягиваются ко «мне». Не могу во
веки веков что-то делать, только сейчас аурически (на авто-
мате) дать какой-то совет относительно состояния вкуса того
или иного чая, жизни.

– Можно утверждать, что заполняя какую-то нишу, ТЫ
есть во всем?

– МММ… «Я» во всем… . Нет у меня нет этого ощуще-
ния. Есть ощущения Все связано. Мир так велик, «я» так
мало, могу отвечать за этот скафандр (тело) в этой мерно-



 
 
 

сти. В то же время, глобальный дух, проистекая через меня,
всемогущ. На уровне ума «я» – ум этого не осознает. Пони-
маешь?…

– Да…… (абсолютное принятие).
– Что для тебя покой?
– Бытие в моменте единстве. Покой это ощущение пра-

вильности. Все гармонично, идеально и совершенно. Напри-
мер, шторм в тихом океане и ты на суденышке (дух привел
меня сюда), но ты в покое в смирение (с миром), потому что
– это правильно. Принятие безусловное. Здесь и сейчас это
корректно. Для целого это идеально, для целого как бы важ-
но чтобы «Я» была собой. Улитка в Аквариуме его чистит –
это правильно, животные на своих местах в природе, листи-
ки растут в определенное время – это правильно.

– Вопрос так или иначе прозвучал. Каково тебе в этом те-
ле?

– В этом теле? Иногда такое ощущение – Тесновато. Есть
желание вернуться домой.

– Хочется расширить опции. Ощущение полета. Состоя-
ние многомерности не хватает. Реальность нужна. Ключики
функционала духа намного шире, те законы, которые встают
перед телом, особенно общественные догмы, очень ограни-
чены. Там нет реальности.

– Ммм… Отголоски прошлого, которыми многие все еще
пытаются жить, подменяя собой реальность.

– Да идет подмена настоящего человека, некие мультики



 
 
 

намотанные людьми, на блокирующие отжившие установки.
Представление об успехе. Ну это же стрим… как из про-
шлых установок решить задачи будущего. Это как на
метле в космос. Пока внутри не станешь человеком осо-
знанным, задача не решится.

– Это как соорудить вечный двигатель из отвертки и хло-
пушки, это я еще мягко выразился.

– Да! Да. Нашел стеклышко и камушек, а все остальное не
замечается. Игнорирование свой природы. Из этих вот пред-
метов пытаться создать реальность.

–  Как ты взаимодействуешь с любовью? Это глубинное
или внешнее состояние, как ты это видишь? Может это чья-
то фантазия? Может это иллюзия этого 3d мира или это ре-
альность или высшая реальность?

– И то и другое. Я не могу выразить это. Это многогран-
но сложно объяснить. Тем набором безобразных букв, кото-
рые есть в алфавите. Подобно тому, идешь по улице, схва-
тил кого-то за шиворот, трясёшь и спрашиваешь кто ты? Лю-
бовь как жар-птица, нельзя просто схватить ее за хвост. Оно
внутри при соединении. Любовь между людьми это развитие
стремление к одному целому, это рост. Любовь как выдум-
ка человечества – это малодушие, – это страх пустоты и оди-
ночества (некому подать стакан воды). С этим проявлением
лучше не сталкиваться. Далее, любовь она каждномомент-
на. Она просто есть. Нельзя сказать что она появилась. Бла-
годать и переполненность – это безусловная любовь. В этом



 
 
 

состоянии даже не хочется никому причинять добро.
– Вспомнил пример, когда на остров в тихом Океане при-

везли 20 йогинов из Индии. На острове несколько десят-
ков тысяч людей было. Через две недели Йогины, преиспол-
ненные благостью, полностью трансформировали энергопо-
ле острова, исчезла преступность. Наркомания и алкоголизм
уменьшились в десятки раз, гулящие мужья возвращались
домой. Отпала потребность в полиции и прочих элементах.
Исчезло большое количество проблем со здоровьем. Так бы-
ло пару месяцев. После йогинов увезли. Эффект продержал-
ся еще 1,5-2 месяца и сошел на нет. Все вернулось на круги
своя (стало также негативно ка и было). Так местные жители,
устроили пикеты и митинг с целью вернуть йогинов обратно.
Подобные опыты в свое время с солдатами производил Из-
раиль. Также все было запротоколировано. К вопросу при-
чинять добро. Можно находится в любви, и тем самым,
совершать необозримо и обозримо больше.

– Знаешь на мой вкус, пробуждение вокруг творится аури-
ческим воздействием, правильно или нет, это кому как удоб-
но, так пусть и считает. Не нужно бегать проповедовать –
вот я просветленный. Как только элемент выпадает, осознан-
ность исчезает, одной любви не хватает, нужно вести духов-
но. «Безконечное» служение. Эффект сотой обезьяны. В та-
ком ключе и должно эволюционировать общество. Как это
может произойти в действительности, я не знаю.

– «Духовная красота спасет мир» – говорил Достоевский.



 
 
 

– Просто быть, не нужно собственной важности. Своей
любовью, бывает, бабушка в деревне держит большую се-
мью, когда она умирает, семья распадается, и никто не может
понять почему. Любви нет. Чувство собственной важности
и эгоизм, может быть искоренён. Это делается не для себя.
Здесь нет выгоды. Никто тебе орден на грудь не повесит за
просветление второй степени. В расслабленности нет напря-
жения.

– Немного не соглашусь с чувством значимости этого со-
бытия. В теле человека около десяти триллионов клеток. С
точки зрения микрокосмоса это вселенная. Если ты позабо-
тился о себе как о целом с безусловной любовью, ты поза-
ботился о вселенной и это ответственность, духовная состо-
ятельность.

– Можно говорить и думать, а можно проживать. Концеп-
ции делают больно. Концепции тратят энергию. Они могут
двигать, а могут сдерживать развитие. Служу ли я целому?
Это никому не судить. Глобальное Я может отдельную лич-
ность поместить во время и место спасителя. Например, раз-
бойник выстреливший в Бодхидхарму, или Дисмас на кре-
сте, или Ангулимала – они просветлели. Живой человек не
статуя из концепций и цемента, спасающий мир. Внутрен-
ние перемены неизбежно ведут к благу целого.  Это не
из ума, Кришна говорил: «вы никогда не насладитесь плода-
ми своих трудов». Я сейчас это понимаю, и все мое естество
откликается. Нет признания заслуг. Ничто не проистекает



 
 
 

из твоих действий. Если идет признание, то это трансляция
ухода в концепцию в эго. Это провал. Но это тоже путь. Нуж-
но понимать, понесло, значит понесло.

– Вырази пожалуйста сакральное переживание, так ска-
зать, напутствие для читателя.

– Ах… Могу ли я… Никто не пробудиться пока не придет
время. Все происходит в тот момент, когда это «нужно»…
Учение это ступень… Дзэн…

– Амитофу…

Новая неделя

…Великие миры создавались в абсолютной тишине…
Творец создал наш мир за шесть дней, после отдыхал ещё
семь дней.

Хранитель.
– Приветствую!
– Приветствую Восилий!
– Проходи в кухню. Я картошку запек в котелке в русской

печи. Чай будешь?
– Я книгу пишу, могу у вас взять интервью?
– Ты и сам знаешь мое мировоззрение. С позволения.
– Какой напиток предпочитаете? Пьете ли Иван-чай?
– А как же? Лучшее, что есть это вода заговоренная мо-

литвой, сказом, присказкой. Еще хорошо в воду добавить



 
 
 

лепестки роз или пепел сандалового дерева. Вода становит-
ся структурированной, частота такой воды более 210 Гц. Та-
кая вода повышает вибрации всего тела, «очищает ум» и гар-
монизируют. Становится достаточно, чтобы излечить любую
болезнь. Мне 90 я не болею. При том, что ем жаренную на
современном растительном масле пищу.

– Кто вы как частица Творца?
– Как частица Творца я служу Творцу, исполняю эту роль.

Делаю все только по его воле в сотворчестве. Никогда не про-
являю желания Эго. Все только по ЕГО дозволению. Нико-
гда не принимаю решения без совести (совместная весть).

– Каково вам в этом теле?
– В теле хорошо благостно, последнее время мало пере-

двигаюсь, стал еще более аскетичный образ жизни вести.
– Что для вас старость?
– Старость ассоциирую с мудростью. Чем меньше оста-

ется жить в теле, тем человек мудрее, если все происхо-
дит в сотворчестве. Смерть есть мудрость и тишина. Сейчас
ЧелоВЭК (на буквице прим. автора) накапливает обще че-
ловеческие ценности – Любовь! Свет! Совесть! Бытие! Со-
знание (творческий потенциал единого источника)! Блажен-
ство! Благость! Сочувствие! Взаимопомощь!

– Можете дать напутствие?
– С позволения. Смотрите на мир глазами бога. Это ключ

ко всему. Узри в каждом прекрасное и высшее творческое
начало. Смотри сердцем на мир частотой Творца. В матери-



 
 
 

альном надо не много – печь из кирпича и глины, казан. Уго-
щать всех кашей, прям под открытым небом. Большой стол
и скамья и все в едином потоке. Очень важно сохранять по-
ток, некоторые предназначены только для этого.

– Важно быть символически как колодец. Быть глубоким
и чтобы человеки могли из тебя пить. Напоить людей пре-
красная интересная роль. Благодарю…

Ясновидящая.
– Добрый день.
– Здравствуй! Проходи угощайся блинами и квасом все

домашнее.
– Какой напиток предпочитаете?
– Клюквенный морс! Я выросла в тайге на природе. Всегда

собирали с родными ягоды в лесу! Клюква как часть меня,
сродни мне. Нравится в любом виде. Она полезна и жажду
утоляет. Эта ягода не портится. Мне приносит покой обще-
ние с этой ягодой. Напиток этот сопровождает меня по жиз-
ни. (Смеется радостно громко)

– Кто вы как частица творца? Или эфира или Высшего Я?
Может космическое состояние вездесущности?

– Огороды нагородил (смеется). «Я» это Я. Всегда ощуща-
ла себя всем и ни чем. Многие практики я делала с детства.
Никто меня этому не учил. Я одно с целым. Общество как
таковое второстепенно. Быть СОБОЙ что может быть пре-
красней? Нет на самом деле какой-то ассоциации или отож-



 
 
 

дествления с неким образом. Есть стих еще в детстве напи-
сала:

Так давно гуляю по мирам
Тоннели открываю, двери…
С казать что я член общества ничего не сказать! Ни чего!
– Кто либо из людей, человеков или высших сил повлиял

на ваше творчество или метафизическое развитие?
– Нет, такого не было. Я сама по себе. Путь можно сказать

идет от РОДа. По материнской линии уже много поколений
передаются способности. С начала трудновато было, сейчас
все проще. Можно так сказать «одиночка». Теперь я благо-
дарна. Свои человеки в пути присоединились.

– Есть ли у вас ангел Хранитель?
– Есть. Ненавязчиво легко так с ним общаюсь. Я актив-

но стала писать стихи, стала членом союза писателей. Есть
сборник, называется «Слезы ангела». Там как раз отражены
мои аспекты взаимодействия.

– Каково вам в вашем теле?
– Комфортно, несмотря на то, что жизнь потаскала за во-

лосы и несколько раз ударила об пол. Также, сверху проехал
танк. Интересное общение с телом. Я не сразу догадалась как
с ним взаимодействовать. У меня две жизни в о дном те-
ле. Один раз я уходила. Потов по возвращению пришлось
многое менять и перестраивать взаимоотношения. Я с ним,
например, советуюсь. Если оно не хочет куда-либо переме-
щаться. Я как оператор иду ему на встречу. Даже если, мне



 
 
 

это грозит материальными и (или) физическими потерями.
Однажды купила дорогостоящие путевки, и пришлось выки-
нуть билеты в урну. Так как, тело не захотело ехать. Соот-
ветственно тело мне отвечает, такой же благодарностью. В
общем, нашли общий язык и с уважением и любовью обща-
емся.

– Как вы относитесь к концепции делателя? Вся материя
иллюзия, есть только идея от наблюдателя, которая создает
электронную картинку? Как относитесь к многомерности?

– Я частично с этим согласна, да все иллюзорно. Многое
зависит от психической агни с одной стороны с другой сто-
роны… Все это зависит от восприятия. Надо ли человеку это
или не надо.

– Надо или не надо?
– Да (смеемся). Человек же осознает в неких таких местах

как Окунево. Кто-то находится в некой такой информацион-
ной среднестатистической догме. Так как мы сейчас здесь у
каждого свое чувство пространства, ощущения его чувства,
прикосновения и понимания ЕГО. У всех разные инструмен-
ты. Никто дико не ошибается, а кто-то дико прав и не прав.
Я не отстаиваю свой мир, не навязываю, Я просто наблюда-
тель. Во всем мире много лишней одежды.

– И масок. Смеюсь.
– Да и масок… Говорить вот я все вижу на сквозь, это вы-

глядит – не так (для средней статистики). Это даже не про
страх оценки. Мы здесь свободны в выборе, тут не надо до-



 
 
 

казывать никому и ничего. Это белое, а это черное. Меня сю-
да позвали – я трансформировалась, таких ощущений рань-
ше конечно не было. Ощущение жизни многомерно. Вокзал
с перераспределением в разные миры.

– Белое и черное довольно понятно … Я часто подчерки-
ваю, каждый человек это микрокосм из 10 триллионов кле-
ток. Двух одинаковых нет во всем пространстве и времени,
храните свою уникальность (не привязываясь к ней) ни с кем
себя не сравнивайте. Говорить кому-то, что-то доказывать,
учить и сравнивать – это от ума и это бред. Мы можем толь-
ко сами учиться. Познай себя для начала, куда ты лезешь?
Максимум что можем – излагать «идею» (чья она? Откуда
взялась). Без права на принятие другой микровселенной, те-
бя как обособленного «я».

– Воля что это по-вашему? Она парадоксальна или аксио-
мична? Есть ли свобода выбора? Некоего такого индивиду-
ума, если он существует?

– Свобода выбора для меня естественна. Я всегда могла
выбирать все что хочу, у многих этого нет. Хотя в детстве
думала, что у всех так. Также, свобода выбора твоих выво-
дов, относительно событий. Для меня все гармонично. Я се-
бя помню с полугода отлично и очень рано «повзраслела».
Никогда не мучилась, что кто-то меня не поймет, всегда жи-
вая и любознательная. Каким-то вещам я научилась на себе
самой. Конечно, была гордыня, я ее прорабатывала, но она
никогда не зашкаливала. Это результат кропотливой и очень



 
 
 

долгой работы над собой. Ты же понимаешь?
– Дааа.
– Официально в Окунево академики из Москвы нашли 9

измерений. Это доказано научно. Для нас же намного боль-
ше. Вокзал. Свобода выбора. Поймут ли люди, так это их
право.

– Что для вас быть здесь и сейчас?
– О! Интересно, меня часто просят погадать. Объясняю,

нет потому, что будущего нет. Есть только сейчас. Некое пре-
бывание в этом теле в этой мимолетной жизни должно быть
осуществлено здесь и сейчас. Сегодняшний день настал, все
прошлого нет. Мозг мой не напрягается по этому поводу.
Живу и живу. Конечно, помогаю людям, но ответственность
за их результат не беру на себя. Если чей-то ум не готов ме-
няться, то спросят с личности. Пойдет в субличность. Все
просто. От прошлого только след, будущего еще нет. Даются
события которые меняют мировоззрение. Комфортно.

– Есть ли реплика или ремарка для ЧелоВЭКов творцов?
– В каком ключе ты пишешь?
– Окуневский Иван-чай. Сохранение парадигмы челове-

чества. Здесь и сейчас человек получив отклик из сердца
способен быть творцом. Раньше уму моему казалось необхо-
димо менять парадигму, не туда идем. Нет, все инструмен-
ты есть. Это ум тупит. Он работает на 3-7%, потому что на-
ходится на низких частотах. На высоких частотах, он разго-
няется даже не на 100% или 1000%, а до бесконечности, ес-



 
 
 

ли конечно работает духовное сердце. Также, «расширяет-
ся» сознательное, безсознательное, личность Получается, ум
пропадает на таких скоростях. Вся конструкция создана для
эволюции, некая блокировка на «чайника», дабы не навре-
дить.

– Если сидеть на диване не проживая карту, на пустом ме-
сте не разовьёшься. Если ты, как человек, познаешь этот мир
(все), то соответственно мозг начинает увеличиваться. Моя
точка зрения информация в этом плане и эмоции залог ро-
ста. Думаю, те речевые обороты, которые ты используешь,
широкому читателю могут быть сложны. Кто в «теме», тот
разберется. Донести внутренне твое видение трудно. Доярке
квантовую теорию можно объяснить, но зачем ей, захочет ли
она ее применить. Будь проще.

– В целом мы целостны, только лишь в уме раздельность.
Как сохранить каплю воды на вечно – брось ее в океан.

– Через статистику условную легче управлять. А что мера
нормальности? Прикоснуться к себе, самоисследовать себя
может каждый, на практике лишь единицы это делают. Здесь
в Окунево такая совокупность ярких осознанных личностей
и нет конфликтов. Хочешь пой, хочешь танцуй, хочешь дере-
вья обнимай или открывай порталы и «улетай» в любые ми-
ры. Такого разнообразия включённых светлячков еще и осо-
знанных на один квадратный метр никогда нигде не встре-
чала. Своя атмосфера, своя экология и энергосфера. Здесь
очень интересно.



 
 
 

– И многие подсказывают как лучше именно тебе саморе-
ализоваться духовно, бывает и добро хотят причинить.

–  Тут энергия вся и она настолько ценная, количество
ингредиентов бесконечное и все уравновешено. Могут и по
головке погладить и пряником угостить, а можешь такой
«энергетический пендель» получить. Только местные знают,
о чем я. Желаю сосредоточиться и выразить суть.

Послесловие. В Окунево происходят вещи, сложно опису-
емые, нечто подобное есть у Станислава Лема в «Солярисе».
Но плутонические энергии и размах глубины иногда пре-
восходит даже воображение этого гения. Если человек озло-
бился, то его энергия пошла не в то русло. Постоянно нуж-
но прибывать в простоте и тишине. Любовь это единствен-
ная реальность в этой иллюзии и получить ее можно только
самонаполнением и самоисцелением от святого духа, коим
каждый связан по золотой, незримой оку, нити. Мне еще с
первых поездок в это место пришло состояние от пребыва-
ния здесь. Я назвал его по поговорке «Как оукнется, так и от-
кликнется». Буквица «оукъ» гласящая. Чувственность, чув-
ствование, чувствознание, родовые устои и наследие, опре-
деленная форма со своим содержанием, свет, Русь, завязка
узел, незримая связь, завязь, зов совести, неоспоримое, ин-
туиция, накопление опыта познания, свитие в единый об-
раз, солнечное сплетение, Дар предков, БОХ, это целое но
неограниченное, можно нырнуть и вынырнуть.



 
 
 

Перефразируя Дмитрия Зорина, скажу перестаньте хо-
дить на тренинги, если вы бедны, то научитесь дипломатии
вы просто не умеете общаться с людьми. Смиритесь с этим.
Потратьте хоть всю жизнь на умение общаться и договари-
ваться с собой в первую очередь, и потом уже с людьми.
Но все равно живите и будьте счастливы. Вы богаты
тогда, когда вам хватает только себя самого, говорил
Лао Цзы.

Ангел хранитель.
– Напомни пожалуйста о чем мы говорили?
– Вопрос, какой напиток предпочитаете и с чем он у вас

глубинно подсознательно связан?
– Черный чай с лимоном. Тепло, согревающее, вкус с кис-

линкой, который ощелачивает организм. Так вот пришло.
– Что для вас целостность – глобально?
– Спокойствие, гармония, своя норма, слышишь СЕБЯ,

здесь и сейчас творишь из нутра.
– Что для вас творчество или сотворчество?
– Творчество это мечта, которую ты делаешь и духовно и

материально, например маникюр, ты прогружаешься туда до
беспредельности в единстве со всем пространством сотво-
ряешь. Обязательно получится шедевр, красота единства, не
выходя из потока.

– Можно сказать, растворяешься без остатка с любовью в



 
 
 

процессе создания?
– Я не растворяюсь, но растворяюсь и соединяюсь, можно

так сказать, если пишу картину то «Я» в ней, как Рафаэль,
или рядом с человеком находишься. Растворяйся во всем.
Это важно. Если ты не в этом состоянии, то не делай ничего.
Ничего в трехмерном понимании.

– Кто вы как частица творца?
– Его часть, океан. Океан и капля неразделимы. Есть тво-

рец у всего. Тело же вселенная. Я высшее для него. Если не
познаешь себя, как ты поймешь мир? Все во всем. Все за-
висит от осознанности. (говорит на языке тишины, каждое
слово звенит). Всегда понимаю что «я» неотделимо от него.
Целостность образа. Не знаю, ответ получил или нет.

– Что по вашему любовь, некий «клей» вселенной и свя-
зующий трансформирующий мир?

– Как вижу любовь во вселенной?
– Да.
– Бох учит нас любить, быть всем, все есть грани ее [люб-

ви] принятия. Все построено ей. Бох – любовь. Эфир – лю-
бовь. Это то, что наполняет. Любовь всего живого и нежи-
вого. Любите друг друга. Взращивайте свое сердце в любви.
Трудитесь в этом каждый день. Любовь оживит вас. Друзья
будьте внимательней друг другу. Все для тебя и все любит
тебя.

– Любовь сродни вселенной, есть бесконечность. Если мы
обращаем на это состояние внимание… Безначальность…



 
 
 

Последний вопрос, чем бы вы хотели поделиться от духа?
– Верьте в бесконечную любовь. Вера это первый шаг. И

вы увидите сердцем всё. Помнишь высказывание «я ждал ко-
гда изменится жизнь, а жизнь ждала когда изменюсь я». Не
бойтесь идти в страх, растворяйте его нивелируйте, в нем
ваша сила и мудрость. В нем вы найдете любовь. Личность
ваша возрастет в божественном свете безусловной любви.

– Благодарю (сидим в тишине).

Послесловие. Страх как один из самых основных «тор-
мозов» человечества это лакмусовая бумажка. Он показыва-
ет где ты ошибаешься относительно своей личности. Любая
негативная эмоция это по-сути приглашение в мир любви,
тот мир из которого соткано ваше духовное сердце. Как-то
«я» вошел в глубинную практику, и всё растворилось в океа-
не вселенского огня безусловной любви. Блаженство не воз-
можно передать словами и образами, выше чем самадхи и
катарсис. После выхода из практики (возвращение к уму и
эго) появилось «я» и оно не поняло, откуда в духовном серд-
це этот океан безусловной любви. И поток проявился Я здесь
всегда, обрати на меня внимание…

Вам не спрятаться от своей безпредельности за парочкой
догм, типа, «я» Иван Васильевич.

Начало
Момент… Можно веками оттачивать свой инструмент и



 
 
 

мастерство. И только в этот единственный миг во вселенной
сделать его здесь и сейчас, этот великий вздох – абсолют-
ный и идеальный, тончайший и неуловимый (что-то подоб-
ное есть у Чена Кайге про любовь и у Йокио Мишимы про
ангелов). Можно же и в тишине, двух тигров, пребывая эоны
лет ударить как молния, почувствовав здесь и сейчас. Это ты.

Трехлистник… пьешь чай там плавают чаинки и по-
гружаешься Туда… и находишь там себя во всем нахо-
дишь. Человек не просто космичен, он всекосмичен.
Во вселенных нет ни чего, чтобы человек не мог най-
ти внутри СЕБЯ.

В детстве я мечтал полететь к звездам, исследовать миры
и бороздить космос, вместо этого звезды, миры, вселенные
пришли ко мне. Не к маленькому жалкому эгоистично ум-
ственно-телесному эго = «я», а к «Я» = Аз Есмь. Они не ухо-
дили… По истине, когда много миллионов лет назад первый
человек пришел к Дэльфийским оракулам с вопросами, те
ответили: «познай себя о ЧелоВЭК!». Какой великий дар,
какое проницательное откровение было совершено. Это да-
же не «Дар Гумбольдта» Беллоу Соломона и не крик души
Курта Вонегута, даже не истины Александра Пушкина. Это
вселенная, в которой от клетки и микро-организмов до гу-
маноидов и ЧелоВЭКа взросла ваша душа. Уйдите от лиде-
ров и авторитетов, уйдите от пустых проповедников. Стань-
те мастерами света. В твоей вселенной один Бох и авторитет
– это ты истинный, и не ищи ЕГО, так как никогда не най-



 
 
 

дешь, ибо ты уже есть ТО. Чем ты индивидуальней личност-
но, тем ты больше служишь природе Творца. Сделай выбор
здесь и сейчас – Творец или разрушитель. Никто не придет
и не спасет тебя, если не станешь творцом своего мира. «Это
не твоя возможность изменить мир», это твоя ответствен-
ность изменить себя.

Только в одной нашей галактике млечный путь 1.5 милли-
арда звезд. Каждая звезда имеет около 600 планетарных об-
разований (планеты их спутники и крупные метеориты). Та-
ким образом, на каждого из 7,5 миллиардов людей приходит-
ся около 16 планетарных образований со всеми их несмет-
ными сокровищами (Циолковский в свое время подсчитал).
Люди не материальны, связь со всей вселенной в моменте
бесценна. Когда ты абсолютно все можешь сотворить из эфи-
ра в нужный момент. Безграничные возможности вот это ма-
терия, вот это наследство духа. А цепляться за идею, что «я»
когда-то там буду счастлив. Это же идеалистический идио-
тизм. Утопизм в самом отрицательном смысле. На этом по-
строены все империи – симулякр того, что что-то произо-
шло. Отпустите эту идею, и вы свободны, и вы правовольны.
Станьте материальны по истине вселенской. Добывают поро-
ду, шлифуют брильянт, скульптура сама себя рисует, энер-
гии сами себя оттачивают, всё это обращено во внутрь чтобы
из себя создать СЕБЯ, Творец в Творце.


